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Ярославцы! У нас с вами отняли право выбирать себе народного губернатора. Партия жуликов и воров не доверяет нам, считает нас слабо�
умными, перхотью, быдлом. Их высокомерие трубит � мы, мол, можем ошибиться, не того избрать. Потому единоросы нам назначили чинов�
ника, поддерживающего партию, против которой вы уже проголосовали, выразили ей недоверие за то, что они коррумпированы, проводят
нечестные выборы, продают ресурсы за границу, делают страну нищей.

Чиновники боятся нас, они знают, что трудолюбивый и честный народ Ярославии больше ни одного голоса не даст им. Мы можем протесто�
вать, идти на митинги, выразить недоверие назначенцу... Но мы не дадим поставить себя на колени � мы осенью и весной выиграем вместе с
вами выборы, и тогда у нас будет справедливая власть и народный губернатор!

Губернатор�единорос С.Вахруков
начал работу с атаки на оппозицию,
со снятия с выборов самой мощной и
самой народной партии СПРАВЕДЛИ�
ВАЯ РОССИЯ, и закончил свою дея�
тельность крахом, позором. Перед
уходом он признался в главной своей
ошибке � он не сумел наладить диа�
лог с обществом.

Губернатор, ставленник единоро�
сов С.Ястребов, начинает свою дея�
тельность тоже с атаки на оппозицию,
поддерживает закон, по которому еди�
норосы должны сохранить власть в об�
ласти, а оппозиция проиграть... Пре�
зидент страны и Госдума дали старт
партийным выборам в области, а еди�
норосы у нас отменяют партийные вы�
боры, подменяют их демагогией, ими�
тацией. То ограничивают региональ�
ные партийные списки, то отменяют
«тройки» в списках, то вообще в горо�
дах, где работало по 20 депутатов, со�
кращают их до 16 или 19 с тем, чтобы
не было выборов для партий.

Единоросы бросили вызов всем
ярославцам. Начихали на верховную
власть, демократию, закон, который
исковеркали под свои узкопартийные
и корыстные интересы. Почти нигде в
России таких законов и выборов нет.
Наша область � не только территория
нечестных выборов, но и рассадник,
зоопарк для новых политических вы�
боров в угоду партии воров и жули�
ков.

Мы уверены, если С.Ястребов
поддержит данный антидемократич�
ный закон и выкопает для оппозици�
онных партий яму, как это сделал его
предшественник, то сам в эту поли�
тическую яму и попадет.

Лидер партии СПРАВЕДЛИВАЯ

Назначенец
Роешь яму другим, сам в нее и попадешь

РОССИЯ Сергей Миронов после про�
таскивания единоросами закона о на�
казании граждан страны за митинги
миллионными штрафами уже дал но�
вое название партии чиновников �
партия душителей народной свободы.

Мы назовем назначенца губерна�
тора в таком случае душителем народ�
ных выборов. У нас появится право че�
рез некоторое законное время начать
в области процедуру выражения не�
доверия ему.

Кремлевские чиновники, назначая
нового губернатора в область, где
партия «Единая Россия» проиграла по�
чти все выборы, где уровень доверия
к ним самый низкий по стране (у еди�
норосов � 28%, а у СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ и КПРФ вместе взятых �
45%), исходили из того, что назначе�
нец С.Ястребов будет губернатором
всей области, а не губернатором од�
ной партии воров и жуликов, что он
наладит диалог с оппозицией, сумеет
объединить все политические силы
вокруг идеи работать на благо облас�
ти. Увы, назначец решил гнуть свою
линию, решил узурпировать власть,
монополизировать ее и путем неде�
мократических выборов сделать ее
еще более единоросовской, моно�
польной, а значит, антинародной. Нет
никакого морального и законного пра�
ва у единоросов, за которых в облас�
ти проголосовало 28% ярославцев,
диктовать свои условия, свои законы,
менять выборы под свои интересы.

Мы предупреждаем назначенца:
не ройте яму другим партиям, с дру�
гой идеологией, с другим мировоззре�
нием. Ищите пути объединения. Ра�
ботайте в интересах всех граждан и
партий. Мы должны быть едины в од�

ном: без революций и ми�
тингов созидать сообща
ради родной Ярославии.

Мы по�доброму сове�
туем назначенцу: откажи�
тесь от идеологии, что раз
вас назначили, то вы и
подчиняетесь, будете слу�
жить кремлевскому на�
чальству, лучше служить
народу, ярославским
гражданам, хоть они вас
и не выбирали, но при че�
стном и демократичном
отношении к ним вам по�
том не стыдно будет смот�
реть в глаза им.

Вместе с ярославца�
ми мы требуем: проводи�
те честные, демократич�
ные � и выборы, и зако�
ны, и реформы, и тогда
Ярославская земля станет
не митинговой и разоб�
щенной, а единой и про�
цветающей.

Политический Совет
ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ,

руководитель,
депутат Госдумы всех

созывов
А.Н.ГРЕШНЕВИКОВ.

1. Реформа МВД не улуч�
шила качество кадрового соста�
ва, критерии оценки деятельно�
сти полицейских остались пре�
жними. Реформа провалена.

2. Судебная реформа по
сути не началась. Суд избира�
тельно защищает и избирательно кара�
ет.

3. Реформа Вооруженных сил не
достигла ожидаемых результатов.

4. Закон о выборах губернаторов
фактически не оставляет оппозиции
шанса выдвинуть своего кандидата.

5. Социальная политика � социаль�
ное неравенство углубляется. Бедных
меньше не становится, олигархия укре�
пила свое влияние.

6. Экономическая политика � отсут�
ствие реальных механизмов противо�
действия выводу российского капитала
за рубеж. Оффшоризация российской
экономики. Вместо проведения систем�
ной промышленной политики � защита

добывающих компаний и мо�
нопольного сектора экономи�
ки.

7. Пенсионная система �
накопительная модель фор�
мирует риски сохранности
пенсионных накоплений
граждан и увеличивает госу�
дарственный пенсионный
долг. Нежелание перейти с
накопительной модели на

распределительную.
8. При отсутствии принципов ре�

ального госуправления формируемое
правительство также будет сохранять
"ручные" методы управления.

9. Отсутствие положительных ре�
зультатов в реализации национальных
проектов, в особенности, национально�
го проекта "Доступное и качественное
жильё".

10. Борьба с коррупцией � профа�
нация. Не ратифицирована статья 20
Конвенции ООН по противодействию
коррупции.

11. Отсутствие региональной поли�
тики. Увеличение разрыва между эко�
номически развитыми и остальными

регионами страны.
12. Не реализованы предвыборные

обещания по "4�И" (Институты, Инно�
вации, Инвестиции, Инфраструктура).
Институты, в том числе, гражданского
общества, формируются не при под�
держке власти, а скорее вопреки; Ин�
новации � "Сколково" создано, но суще�
ствующие НИИ РАН РФ находятся в тя�
жёлых условиях; Инвестиции � продол�
жается отток российского капитала; Ин�
фраструктура � сохраняющаяся нераз�
витость, бизнес не заинтересован вкла�
дывать финансовые ресурсы.

13. Вместо реальных условий для
работы оппозиции � конструирование
эфемерного "открытого правитель�
ства". Необходимо идти проверенным,
цивилизованным путём � создавать "те�
невое правительство", состоящее из
представителей оппозиции.

14. Д.А.Медведев поддерживает
идеологию, программные установки и
принципы политической партии "Еди�
ная Россия", готов претворять их в
жизнь. "Единая Россия" � наш оппонент,
поэтому мы не можем согласиться с
предлагаемой кандидатурой на долж�
ность Председателя Правительства.

Имитация вместо развития

Мы не раз обращались к
ярославцам с призывом не голосо�
вать за партию чиновников, за их ли�
дера, власть которых делает богатых
людей богаче, а бедных беднее.

В Ярославль приезжал лидер на�
шей партии С.М.Миронов и, высту�
пая на заводах и в учреждениях куль�
туры, говорил, что если народ вновь
изберет В.В.Путина в президенты, то
продолжится путь в капиталистичес�
кое никуда, в коррупционную про�
пасть, в нищету и отсталость.

На выборах в Госдуму ярославцы
услышали нас, и единоросы получи�
ли низкий результат � 28% доверия.

Проголосовали за Путина – и богатство
Абрамовича и Чубайса увеличилось

А вот на президентских
выборах наши дорогие
земляки дрогнули, и кое�
кто все же голосовал
опять за Путина. Теперь
гражданское общество в
напряжении, на митин�
гах, в протестах... Народ
в смятении, куда Путин
поведет страну.

Для тех, кто голосовал за партию
Путина, хочу сообщить информацию,
которая свидетельствует о том, что
интересы их кандидата Путина � это
интересы олиграхов, а не бедного,
простого народа.

Только что все газеты написали,
что траты олигарха Абрамовича на ан�
глийский клуб "Челси" достигли 1, 3
миллиарда долларов, только на сме�
ну тренера он недавно потратил око�
ло 100 миллионов долларов! Вот куда
идут деньги россиян и ярославцев,
голосующих за политику единоросов.

22 мая  с.г. "Комсомолка" пора�

довала бедных россиян новой покуп�
кой Абрамовичем яхты, самой доро�
гой и большой в мире, стоимостью в
515 млн. долларов. А еще газета со�
общила, что Абрамович купит кубок
Лиги за 10 млн. евро!

Отличился на днях и другой про�
теже Путина, ненавистный народу
министр нанотехнологий Чубайс. Он
при Путине стал еще богаче. Его до�
ходы за год составили 260 миллионов
рублей! Вот какую зарплату дали
ярославцы Чубайсу, когда проголосо�
вали за Путина. Вклады в банках дали
Чубайсу доход в 10 млн. руб.

А вот прошлогодняя продажа зем�
ли дала ему аж 135, 6 млн. руб. Нам
бы так жить!

Если научимся правильно выби�
рать себе власть, голосовать не за
партию жуликов и воров, а за спра�
ведливую власть, то по справедливо�
сти заживет народ, а не олигархи...

Анатолий Анатольевич
КАШИРИН,

Член Совета ЯРО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,

председатель ЯРО Межрегио�
нальной общественной органи�

зации ветеранов Воздушно�
десантных войск и войск

спецназа" «Союз десантников».

8 мая Государственная
Дума рассмотрела вопрос о
назначении Дмитрия Медве�
дева на пост Председателя
Правительства РФ.

Эти четыре года оказались
потерянными для развития са�
моуправления. Так и не были созда�
ны условия, чтобы люди могли поза�

Почему мы против Д. Медведева

ботиться о себе сами,
взять на себя ответствен�
ность за собственную
жизнь.

"Избрание" назначае�
мых по сути губернаторов
и введение подконтроль�
ного им сити�менеджера в
муниципальных образова�
ниях окончательно губит
саму идею самоуправле�

ния. Перед глазами множество при�
меров замены избранных мэров сити� Продолжение на стр. 2.

Сергей МИРОНОВ,
руководитель фракции

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Позиция фракции партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ по кандидатуре Председателя Правительства РФ

Николай ЛЕВИЧЕВ,
председатель партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

менеджерами. И что? Меньше стало
жульничества? Или более эффектив�
ным стало городское управление?
Этого не случилось. А вот ответствен�
ность за свой выбор с людей сняли,
и лишили их возможности влиять на
принятие решений.

Уважаемый Владимир Владими�
рович! Вы призываете нас к настой�
чивости "в обустройстве огромных
российских пространств".
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Галина Тимофеевна
ЗАКИМАТОВА,

член Совета ЯРО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
председатель Рыбинской

городской организации
Общероссийского

профсоюза работников
образования.

«Макдоналдсу» не место
на площади героев

9 Мая торжественно от�
мечался День Победы. В
городе Рыбинске праздно�
вание прошло по обычному
сценарию за одним лишь неприятным
исключением. Работники образова�
ния, физкультуры и спорта, учащиеся
школ и руководители должны были
участвовать в шествии по приказу ад�
министрации города. Это не могло не
задеть чувства тех, кто и без приказа
в любую погоду участвовал в этом тор�
жественном шествии по зову сердца
преисполненный благодарности к тем,
кто принес нам эту великую победу. К
слову, приказ незаконный, но главное
� ненужный, вредящий делу воспита�
ния.

Молодое поколение воспитывает�
ся не только в День 9 Мая, воспиты�

вает все, что окружает мо�
лодого человека, среда
обитания.

В Рыбинске много па�
мятных мест, связанных с
подвигами рыбинцев. Это
и монументы, и улицы,
названные в честь героев,
площади.

Самое знаковое место
в городе � обелиск геро�
ям Великой Отечествен�

ной войны выглядит достойно, а вот
площадь генерала армии Жукова яв�
ляет собой не просто жалкое зрели�
ще, а есть прямое свидетельство не�
уважения к памяти достойного чело�
века. "Украшением" площади являют�
ся стенды, внешний вид которых до�
бавляет многое к убогому пейзажу в
конце центральной улицы города, а
содержание не соотносится с назва�
нием и кое�где устарело (это я о ста�
тусе исторического города, который
мы уже потеряли).

Доминирующей же точкой площа�
ди является щит с рекламой всего и
вся. Да, есть ещё несколько скамеек,

но вряд ли кто�то захочет отдохнуть
среди убогого пейзажа.

В самом центре города � памят�
ник генералу армии Харитонову. Вок�
руг него цветы, что замечательно, но
еще � остатки асфальта, а впереди, о
ужас, точка быстрого питания "Мак�
доналдс" в окружении машин. Такие
места общепита в развитых странах
если не закрыты, то находятся лишь
на окраине подальше от глаз людс�
ких.

Память о выдающемся генерале
не заслуживает такого пренебреже�
ния. Улицу в честь братьев Орловых
вообще улицей назвать нельзя, ули�
цы 3. Космодемьянской, Л. Чайкиной
� улицы с обветшалыми фасадами с
потрескавшейся краской, тротуары
для пешеходов практически отсут�
ствуют (в наличии лишь фрагменты
тротуаров). Из уважения к памяти ге�
роев памятные места должны выгля�
деть иначе, хотя и на других улицах
города жители хотели бы видеть тро�
туары. И коль есть в городской адми�
нистрации департамент по благоуст�
ройству, то и благоустроенные улицы
должны быть.

На всю страну и на весь мир про�
гремели скандальные известия о ма�
хинациях и фальсификациях на выбо�
рах мэра г. Астрахани. Народ выходил
с избирательных участков и честно
заявлял о голосовании против канди�
дата�единороса и за кандидата от
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, известно�
го политика Олега Шеина. Почти все
"Каибы" показали, что астраханцы от�
дали свои голоса за Олега Шеина. Но
власть сфаль�
сифицировала
выборы, спра�
ведливоросы
не признали их, а Олег Шеин с коман�
дой, с представителями других
партий, например, с КПРФ, объявили
голодовку.

После месячной голодовки�проте�
ста Олег Шеин посетил Ярославль,
провел ряд встреч с политическими
оппозиционными партиями, студента�
ми университета, новым мэром Е.Ур�
лашовым, с партактивом СПРАВЕД�
ЛИВОЙ РОССИИ. Познакомился с па�
мятниками истории и культуры, про�
плыл на лодке по Волге.

Олег Шеин с восхищением ото�
звался о гражданской активности, че�
стности и мудрости ярославцев, ко�
торые проголосовали на недавних му�
ниципальных выборах против канди�

датов от партии власти, загоняющей
страну в нищету и коррупцию. Партия
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ имеет те�
перь своих представителей�руководи�
телей в Ростове, Борисоглебе, Боль�
шом Селе, Тутаеве и т.д.

� Ярославцы заслужили право
выбрать себе и народного губернато�
ра, � заявил О.Шеин. � Они выстра�
дали это право, завоевали на выбо�
рах, доказав власти, что они ее не

любят, и больше
никогда голос�
вать за нее не
будут. А так как

партия власти в Ярославской области
не имеет народного доверия, значит,
надо проводить выборы, губернато�
ром не имеет права быть ставленник
провальной партии�единоросов.
Кремль назначил ярославцам губер�
натора от партии, которую они не ува�
жают, за которую не голосуют, выхо�
дит, власть пренебрегает мнением
ярославцев, бросает им вызов. Понят�
но, почему власть так хитро и обман�
но поступила, так как если бы завтра
были выборы губернатора, то народ
избрал бы кандидата от СПРАВЕДЛИ�
ВОЙ РОССИИ.

На прощание О.Шеин пожелал
ярославцам добиваться на выборах
смены власти.

С.ХОМУТОВ,
заслуженный

работник культуры
России,

член Совета ЯРО
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

На снимке:
встреча О.ШЕИНА (в
центре) с ярославски�
ми политиками �
А. ГРЕШНЕВИКОВЫМ,
А . К А Ш И Р И Н Ы М
и мэром Ярославля
Е. УРЛАШОВЫМ.

Ярославцы – противники единоросов,
а им назначили губернатора –

ставленника провальной партии

Визит Олега Шеина
из Астрахани в Ярославль

Активист партии «Единая Россия»
в Ростове господин глава Юрий Бой�
ко выступил на днях на областной кон�
ференции своей партии с оригиналь�
ным, но, увы, уже не новым предло�
жением � идти на выборы без указа�
ния принадлежности к партии власти
«Единая Россия». Обоснование про�
стое: если народ не любит кандида�
та�единороса, то зачем раздражать
народ, не надо писать в бюллетене,
что он представитель нелюбимой на�

Два года назад Госу�
дарственная Дума рассмат�
ривала данный законопро�
ект об упразднении Рыбин�
ского районного суда, и ус�
пешно его провалила. И
вдруг мы снова рассматри�
ваем этот законопроект,
еще и в третьем чтении, не�
смотря на протест жителей
города Рыбинска.

В этом городе, который
я представляю уже 20 лет в
парламенте, категорически
все против данного законо�
проекта. Против � общественные орга�
низации, против � простые граждане,
против � рядовые судьи, с которыми
я беседовал. Выступили против этого
законопроекта все муниципальные
Советы сельских поселений.

Все аргументы, которые изложе�
ны в письмах и направлены во фрак�
ции, я зачитывать не буду. Но вот ар�
гументы участников Великой Отече�
ственной войны, а их около 20 чело�
век обратилось к вам, я бы хотел при�
вести, процитировать: "Уважаемые
депутаты, просим вас не оставаться
равнодушными к возникшей у нас про�
блеме. До глубины души возмущены

чиновничьим рвением, сметающем на
своем пути все, то хорошее и поло�
жительное, что существует. Доводы в
поддержку данного законопроекта
обросли сплошным враньем. Мы оз�
накомились с хроникой заседания Го�
сударственной Думы. 16 марта док�
ладчик Поневежский ссылается на
значительный дисбаланс нагрузки
Рыбинского городского и районного
судов, указывает на то, что штатная
численность судей в районном суде 6
человек. На самом деле 7 человек ра�
ботало в этом суде, и нагрузка оди�
наково большой была. Очереди в суды
� тоже огромные".

 Из выступления депутата
А.Н.Грешневикова в Госдуме РФ

Осторожно: на выборах осенью единоросы будут
скрывать свою партийность

В Рыбинске единоросы
закрыли суд, хотя Рыбинск
выступил против и обвинил

Думу во вранье

родом партии.
Боятся единоросы своей партии.

Гнушаются уже ею. Многие бегут.
Недавно в Переславле депутат Пере�
славской Думы от «Единой России»
Т. Шутова публично вышла из партии
в знак протеста против проводимых в
городе реформ.

Знает единорос Бойко из Росто�
ва, попавший не случайно в список
претендентов на пост назначаемых гу�
бернаторов, что его партия на осен�

них выборах опять провалится. Зна�
ет, что и в Ростове единоросовский
глава проиграл СПРАВЕДЛИВОЙ РОС�
СИИ. Как, впрочем, и в других горо�
дах и районах области.

Если уж народ повсеместно нена�
видит партию власти, то как тут ос�
таться у власти, у кормушки, продол�
жать жить за счет обнищания народа,
если только не обманным путем.

Петр ЗУБАРЕВ,
г.Ростов�Великий.

Партия власти "Единая Россия" еще раз продемонстрировала
свое неуважение к мнению народа, конкретно к позиции жителей
г.Рыбинска, выступивших против закрытия Рыбинского районного
суда.

22 мая с.г. единоросы своим единодушным голосованием лик�
видировали в Рыбинске суд. Несмотря на тот факт, что все до одной
оппозиционные партии проголосовали против этого безумного и ан�
тинародного решения, закон принят, ибо большинством голосов
опять распоряжается в Госдуме партия воров и жуликов.

Горожане завалили Думу жалобами: единоросы закрывают тот
суд, что нужен народу, который не дает распродавать земли, кото�
рый противостоит коррупции...

Получил письма с криком о помощи и депутат Госдумы Анатолий
Грешневиков. На его честность, смелость и принципиальность рас�
считывали избиратели, в том числе ветераны войны А.Д.Казанце�
ва, С.К.Красавин, З.М.Куприянова, П.К.Терентьев и др. Знали, он
не промолчит. И он не промолчал. Как и два года назад, он резко
выступил на сессии
против закрытия райо�
ного суда.

Уважаемые коллеги!

"Очень возмутила, � цитирую
дальше, � в докладе представителя
власти ложь о том, что Рыбинский го�
родской суд и Рыбинский районный
суд дислоцируются в одном здании.
Как можно с такой легкомысленнос�
тью и формальностью подходить к
важному вопросу? Неужели нельзя
было хотя бы в интернет заглянуть и
поинтересоваться адресами судов?
Конечно же, они находятся на разных
улицах и в разных зданиях. Эта, каза�
лось бы, незначительная ошибка тем
не менее послужила основанием для
вывода о том, что упразднение рай�
онного суда не ухудшит существую�
щие условия доступа граждан к пра�

восудию. Сколько же
можно нашим гражда�
нам обращаться в са�
мые верхние структу�
ры власти и букваль�
но кричать как раз о
том, что доступ граж�
дани к правосудию
ухудшится!?".

Так что, уважае�
мые депутаты, прини�
мая нынче закон
партии власти, мы
ухудшаем положение
граждан, которые к
вам обращались. И
фракция "СПРАВЕД�
ЛИВАЯ РОССИЯ" не
голосовала за данный

законопроект в прошлый раз, не про�
голосует и сейчас.

Как представитель того округа,
где находится Рыбинск, я вам хочу
сказать, что там повально закрывают�
ся школы, больницы, недавно в горо�
де закрыли департамент здравоохра�
нения.

И поэтому вы, единоросы, не
удивляйтесь, что на последних выбо�
рах в городе Рыбинске ваша партия
провалилась... А партия СПРАВЕДЛИ�
ВАЯ РОССИЯ заняла первое место,
потому что мы защищаем интересы
граждан, а вы их здесь успешно про�
валиваете и топчете.

Но это обустройство никогда не
состоится, и все разговоры о модер�
низации останутся пустым звуком,
пока мы не дадим развиваться мест�
ному самоуправлению.

Отсутствие финансовой самосто�
ятельности и политической конкурен�
ции, физическая и моральная дегра�
дация всей социальной инфраструк�
туры углубляют региональное нера�
венство, которое тянет назад всю
страну.

Феодальное наместничество, ос�
трова авторитаризма, где царит бес�
правие и насаждается политическое
холуйство, никогда не дадут свобод�
ных, активных и творческих граждан,
которые только и способны обеспе�
чить достойное место России в совре�
менном мире.

 Обществу необходима идеология
развития. В феврале 2008 года Вы,
Дмитрий Анатольевич, объявили о
плане четырех "И": "институты, инф�
раструктура, инновации, инвестиции".
Однако в течение следующих четырех
лет они так и не стали основой эконо�
мического развития страны. Зато в
полной мере проявило себя пятое "И"
– имитация. Имитация всех тех ре�
форм, о которых я уже сказал.

Недавно Вы прямо заявили о сво�
их идеологических предпочтениях. Это
консерватизм. Получается, что значи�
тельная часть элиты страны четыре
последних года заблуждалась в том,

Имитация вместо развития
что Президент возглавлял курс на ли�
берализацию экономики и политики,
судебной и пенитенциарной системы.

В основе стратегии развития стра�
ны, масштабной политики всегда ле�
жит идеология. Поэтому с идеологи�
ческими предпочтениями нельзя об�
ращаться легковесно.

В современном мире идет борьба
идеологий. Посмотрите на только что
прошедшие выборы во Франции. Это
было настоящее идеологическое сра�
жение за судьбу и будущее страны.

В декабре минувшего года Вы,
Дмитрий Анатольевич, возглавили
список партии, которую поддержало
менее половины граждан страны, при�
нявших участие в голосовании. Наша
фракция представляет в Государ�
ственной Думе как раз тех, почти 9
миллионов избирателей, которые Вас
не поддержали. И было бы странно,
если бы мы сегодня об этом забыли.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
видит свою задачу в том, чтобы на�
учить людей пользоваться парламен�
тскими институтами и научить власть
работать с оппозицией.

Мы хотим консолидировать рос�
сийское общество. Но только на на�
шей, социал�демократической плат�
форме. Вот почему сегодня наша
фракция приняла решение в вопросе
о Председателе Правительства про�
голосовать против кандидатуры лиде�
ра той партии, которую мы считаем
своим политическим и идеологичес�
ким противником.

Продолжение. Начало на стр. 1.
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Сохранить лучшее, про-
должить начатое - таково
кредо одного из них - Сер-
гея Хабибулина, руководи-
теля Переславского отде-
ления партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, депутата го-
родской Думы, руководи-
теля фракции.

Сергей  - коренной Пере-
славец. В этом старинном го-
роде он родился 30 марта
1970 года, учился в школе
№7, в стенах профессиональ-
ного училища №37 получил
профессию водителя-авто-
крановщика. Здесь на авто-
транспортном предприятии
(АТП), где почти 40 лет отра-
ботала экономистом его мать
и около 20 лет водителем, а
потом начальником автоко-
лонны работал отец, Сергей
начал свою трудовую дея-
тельность.

Учеба в училище давалась
Сергею легко, поэтому у него
оставалось время на участие
в различных не только город-
ских и областных, но и все-
российских конкурсах и
олимпиадах, на занятия об-
щественными делами - он
был комсоргом группы.
Позже он закончил Пере-
славский фотохимический
колледж, потом - заочно
Современную гуманитар-
ную академию, где получил
диплом экономиста-менед-
жера. Но это было потом,
в начале нового столетия.
А пока он буквально на
следующий же день после
окончания училища отпра-
вился в Переславское АТП,
отсюда через три месяца
ушел в армию. Мог бы, ко-
нечно, эти месяцы и погу-
лять, как сделали многие
его однокурсники, но си-
деть без дела Сергей не
мог. Как говорится, дея-
тельная натура не позволя-
ла, вот и колесил он по го-
роду, обеспечивая магази-
ны хлебом, иногда ездил в
Ростов на мясокомбинат.

Два года службы в Гер-
мании в войсках связи про-
летели незаметно, и он,
сняв гимнастерку, вновь
вернулся на автопредпри-
ятие, где проработал води-
телем около двух лет. Воз-
можно, работал бы и даль-
ше, но появилась семья,
которую нужно было со-
держать. На дворе были,
как теперь говорят, лихие
90-е годы, когда предпри-
ятия, не выдержав конку-
ренции с зарубежными со-
перниками, закрывались,
те же, что еще держались,
испытывали огромные фи-
нансовые трудности. Это
было время массовой без-
работицы и задержек с
выплатой заработной пла-
ты. Люди, особенно моло-
дые, чтобы хоть как-то
обеспечить себя и свои се-
мьи, стали искать возмож-
ность заработать. Для Сер-

гея этой возможностью ста-
ло изготовление бантов, тех
самых, которые потом впле-
тались в девичьи косы, кото-
рыми украшались свадебные
машины и подарочные короб-
ки. Позже, подкопив сред-
ства, приобрел микроавтобус
и стал возить из Москвы мо-
роженое, которое сам же
вместе со своими партнера-
ми и продавал.

Были и другие попытки за-
работать средства, напри-
мер, торговля запчастями - к
1993 году у Сергея и его дру-
га Александра были уже три
магазина, доставка автома-
шин из Германии, но в конеч-
ном итоге основным делом
стало создание фирмы "Так-
си +", которая стала зани-
маться обслуживанием жите-
лей города и района.

Развивая свой бизнес,
Сергей не забывал и дела об-
щественные. В результате се-
годня он - лидер Переславс-
кого отделения партии СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ. Первые шаги
в этом направле-
нии им сделаны не
без помощи и под-
держки депутата
Госдумы, руководи-
теля Ярославского
отделения партии
Анатолия Николае-
вича Грешневико-
ва, с которым он
познакомился бо-
лее 10 лет назад. С
тех пор они вместе
делают общее дело
- стоят на защите
интересов и прав
простых граждан.

Стремление по-
мочь жителям горо-
да и района приве-
ло к тому, что в 2004 году
Сергей стал депутатом обла-
стной Думы. За четыре года
он со своими соратниками по
партии многое успел сделать.
Например, отстоять причита-
ющиеся сельским учителям и

В партии справедливости � самые народные
и трудолюбивые политики

Мы продолжаем публикацию статей о членах партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, проявивших себя как

истинные ее приверженцы, то есть о людях, которые
не на словах, а на деле борются за права и интересы

простых людей.

Сергей ХАБИБУЛИН с семьей.

врачам льготы по оплате за
жилье, остановить строитель-
ство нефтеперегонного заво-
да между селами Разанцево
и Берендеево, решить про-
блему с незаконным отключе-
нием электроэнергии в райо-

не, а ещё - лечения и ре-
абилитации тяжело-
больных детей, прове-
дения операций и так
далее.

Стать депутатом об-
ластной Думы следую-
щего созыва, выборы в
которую состоялись в
2008 году, Сергею не
удалось. Не удалось
благодаря "подковер-
ной" борьбе партии вла-
сти - ее представители,
боясь влияния справед-
ливороссов, сделали
все, чтобы вывести пос-
ледних из участия в вы-
борах. Проиграв выбо-
ры в областное законо-
дательное собрание, он
вместе со своей коман-
дой вошел в городскую
Думу, где стал замести-
телем председателя
Думы и где также ак-
тивно отстаивает инте-
ресы горожан и города
в целом. Фракция под
руководством Сергея
предлагает к рассмот-
рению такие жизненно
важные для горожан
вопросы, как проблемы
коммунального хозяй-
ства, капитальный ре-
монт городской бани,
пополнение местного
бюджета за счет соби-
раемости налогов и
востребования долгов с
арендаторов земель-
ных участков и прочей
муниципальной соб-
ственности и направле-
ние их на нужны горо-
да, в частности, на бла-
гоустройство. Депута-
там удалось не допус-
тить продажу водокана-
ла и электросетей, вы-
ступить против строи-
тельства фармзавода,
незаконного объедине-
ния города и района и
так далее.

Местное отделение партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
членами которой являются и
жители района, под руковод-
ством Сергея Хабибулина ак-
тивно участвует в политичес-
кой и общественной жизни
Переславского края. И дел
этих достаточно много: регу-
лярные субботники по благо-
устройству города, митинги и
пикеты против отключения го-
рячей воды, закрытия пляжа
в аномально жаркое лето
2010 года, против выселения
матерей с детьми из общежи-
тий. Последние три года
представители партии прини-
мают участие в первомайс-
кой демонстрации СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ, которая
проходит в Москве.

Переславское отделение
имеет хорошую репутацию
как среди жителей города,
так и района, где самыми
сильными отделениями счи-
таются Нагорьевское и Ку-
панское, лидерами которых
являются Людмила Мягченко-
ва и Светлана Чижевская.

Благодаря работе местно-
го отделения на выборах в
Госдуму жители города и рай-
она поддержали кандидатов
от партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ, в результате в по-
ловине избирательных окру-
гов они набрали большинство
голосов.

В настоящее время Сер-
гей Хабибулин является чле-
ном бюро Ярославского отде-
ления партии, а месяц назад
за активное участие в феде-
ральных предвыборных ме-
роприятиях, активную работу
в городской Думе и област-
ном Совете партии включен
в состав Центрального Сове-
та партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Сергей - один из самых
многодетных отцов города и
района: у него пятеро детей.
Он еще достаточно молод,
вполне возможно, что их бу-
дет больше. Правда, в бли-
жайшее время он ждет внука
или внучку, но, как смеется
Сергей, одно другому не ме-
шает, работе в партии тоже.

Алевтина Петровна
ИЛЬИНСКАЯ,

 бывший классный руко-
водитель С. Хабибулина.
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- Уважаемый Анато-

лий Николаевич, ваше
предложение вполне
понятно, в нашем об-
ществе давно нет дове-
рия ни к судам, ни к по-
лиции, ни к прокурорс-
ким работникам. Увы,
такова действитель-
ность. Что подтолкну-
ло вас выступить за от-
ставку прокурора? По-
литика? Беззаконие?
Выборы?

- Мои приёмные в
буквальном смысле за-
валены письмами и об-
ращениями избирате-
лей, в них не пустые сло-
ва и жалобы, а стон, сле-
зы, горе людей, раздав-
ленных чиновничьим
бесчинством, коррупци-
ей, беспределом, нище-
той. И многие граждане
идут ко мне уже после
того, как побывали у чи-
новников, и самое пе-
чальное, они посетили
уже и органы прокурату-
ры. Вместо помощи им
дали отписки. Зачастую
отписки присылают и
мне, а для меня отписка
прокурора - это вызов,
это преступление... Депутаты
служат народу, прокуроры дол-
жны служить Закону. А я не
вижу, чтобы все прокуроры слу-
жили закону. Вижу обслужива-
ние власти, чужих  и своих ин-
тересов, но только не народа.
Почему я порой выполняю рабо-
ту прокуроров? Кучу времени
трачу не на законодательную ра-
боту в Думе, а на приемы, бесе-
ды, написание тысяч запросов.

Следить за исполнением за-
конов, защищать права граждан
- это не моя, это прямая обязан-
ность прокурора. А когда у него
другие интересы (или он не про-
фессионал, или ему власть дает
беззаконное поручение), то у
народа появляется отвращение
к власти, желание "свалить из
страны", а депутату приходится
расширять штат помощников. В
общем, причина проста: народ
подтолкнул нас объявить импич-
мент прокурору области.

- По ходу вашего ответа у
меня возникло сразу два воп-
роса. Первый - вы можете
привести хотя бы один, ну са-
мый последний пример дока-
зательства того, что какой-то
прокурор обслуживает
власть?

- Пример? Пожалуйста! На
днях в Переславле межрайон-
ный прокурор Макурин А.Ю.
рьяно взялся за реализацию
идеи губернатора и присланно-
го им в город и.о. мэра объеди-
нить город и район, сорвать вы-
боры мэра. Объединение - дело
важное, но то - полномочие по-
литиков, а не прокурора. Одна-
ко Макурин А.Ю. после неус-
пешной агитации среди мест-
ных депутатов и поездок с аги-
тацией по району (это вместо
борьбы с беспределом в город-
ской системе ЖКХ) опустился
до нажима на руководителей
двух фракций. После моей те-
леграммы его наказали рублем
- "за ненадлежащее исполнение
своих полномочий к нему при-
менены меры материального
взыскания".

- Теперь приведите другой
пример - как, почему, когда
народ побудил вас заняться
импичментом прокурору?
Мне показалось, что толчком
к этой акции послужили не-
давние нечестные выборы в
области, но вы утверждаете,
что не выборы, а народ подал
вам эту идею. Можете назвать
конкретного человека?

- Могу вам привести город,
конкретный случай и конкретно-
го человека, когда в ходе при-
ема граждан меня очень силь-
но разозлила бездеятельная ра-
бота прокуратуры. Больная ба-

бушка Сорокина Е.Н., житель-
ница г.Тутаева, всю свою жизнь
посвятила внучке, потерявшей
родителей. Много лет она гор-
батилась, зарабатывая копейки,
на то, чтобы у внучки было все,
в том числе - жилье. И когда си-
рота въехала в квартиру, и по-
том, после обмена на собствен-
ный дом, бабушка радовалась:
она выполнила долг. Но счастье
ее было недолгим, молодая дев-
чонка внезапно умирает, а ее
дом оказывается в руках неиз-
вестного гражданина Осеяна
А.Б. В прокуратуре старушка,
которая едва ходит с палочкой,
узнала, что внучка, якобы, про-
дала 1 декабря 2005 г. дом, иму-
щество и земельный участок в
25 соток всего за 30 тысяч руб-
лей. Поняв, что ее обокрали, что
договор является подделкой,
она попросила провести экспер-
тизу. И, к ее счастью, в област-
ном УВД оказались честные
криминалисты, они провели по-
черковедческое исследование
договора купли-продажи и дока-
зали, что внучка не подписыва-
ла данный документ, вместо нее
это сделал другой человек.
Было возбуждено уголовное
дело. Но дальше начался про-
курорский спектакль...

- Дело закрыли?!..
- У меня сложилось ощуще-

ние, что кто-то просто бессове-
стно ждал, когда больная ста-
рушка умрет... Приковыляет на
больных ногах в прокуратуру -
дело открывают. Проходит вре-
мя - дело закрывают. Она обра-
щается к депутату - дело откры-
вают... Время проходит - и сно-
ва дело ложится под сукно.

- Получается, в прокурату-
ре знают, что депутат Госду-
мы держит дело на контроле,
и все равно дело не доводят
до конца? Более того, знают,
что депутат за подобные про-
ступки не раз добивался ли-
шения прокуроров премий,
объявления выговоров, двух
прокуроров вообще отправи-
ли в отставку, и все равно без-
действуют. А как на ваш зап-
рос отреагировал лично про-
курор области А.В. Алексеев?

- Именно ответ прокурора
области поверг меня в шок. Кри-
миналисты на двух листах весь-
ма четко доказывают, разбирая
каждые буквы, количество дви-
жений, формы движения, цити-
рую: "Выявленные различаю-
щиеся признаки существенны,
устойчивы и достаточны для вы-
вода о выполнении записей в
договорах не Суриной Е.Л., а
другим лицом". И когда я спра-
шиваю А.В.Алексеева, почему
дело волокитится, он отвечает:

"Согласно выводам экс-
пертизы... текст "Сурина
Е.Л" и подпись от ее име-
ни в договоре вероятно
выполнены Суриной".

Разве профессио-
нальный прокурор на ос-
новании догадок, предпо-
ложений, а точнее на ос-
новании неюридического
понятия "ВЕРОЯТНО",
может поставить точку в
уголовном деле? Грустно
и от самого вывода про-
курора: "Установлено, что
дом был продан добро-
вольно, без принуждения
и обмана". Безответ-
ственностью пахнет.

Ладно, прокурор, ви-
димо, посчитал бабушку
за безграмотную и поло-
умную... Но зачем писать
депутату, что подпись,
вероятно, то ли не под-
дельная, то ли поддель-
ная, но дом точно продан
добровольно и без обма-
на. Где свидетели добро-
вольной продажи дома,
мебели, 25 соток всего за
30 тысяч рублей? Зачем

выброшена первая, настоящая
экспертиза, доказывающая, что
договор подделан, а значит, не
было никакой добровольности?!
Или, может, в прокуратуре счи-
тают, что криминалисты - без-
дари, или, не дай Бог, хуже -
бедная бабушка, мол, заплати-
ла им за липовую экспертизу?!
Мне кажется, прокуратура про-
сто не захотела доводить дело
до конца, искать того, кто украл
у старушки дом.

- В каком же состоянии
данное уголовное дело?

- Мне стыдно перед бабуш-
кой-труженицей... Вы бы по-
смотрели на ее письмо, на ее
каракули, выведенные безгра-
мотно, больной рукой, но пре-
дельно честно: "Я квартиру ме-
няла на дом. В нем много зем-
ли, около 25 соток. Все у нее
(внучки) было. Малина. Сморо-
дина. Клубника. Я хотела внуч-
ку приучить работать... Но они,
наглые, обманули. Пока я уеха-
ла полечиться в Башкирию, они
все переделали, сделали куп-
лю-продажу и выкинули мою
внучку, как собачку. Я была на
лечении. Я оформила дом, внуч-
ке только бы жить... Аферисты
нас обманули. У нотариуса мы
не были. В договоре они распи-
сались сами за обоих. Жулики".

Прокурорам, видимо, не
стыдно такие страдания читать,
потому я написал жалобу на
бездействие А.В.Алексеева.
Заместитель Генпрокурора РФ
Гринь В.Я. сообщил мне, что
прежнее решение вновь отме-
нено, и уголовное дело направ-
лено на дополнительное рассле-
дование. Спектакль: открыли,
закрыли и снова открыли. Прав-
да, Гринь В.Я. сделал кое-какой
и вывод, цитирую: "В связи с вы-
явленными нарушениями зако-
на, допущенными в ходе след-
ствия, Тутаевской прокуратурой
руководителю следственного
органа направлено требование
об их устранении, а прокурату-

рой области начальнику СУ
МВД России по Ярославской об-
ласти внесено представление, в
котором поставлен вопрос о
привлечении виновных лиц к от-
ветственности". Опять из-за де-
путата кого-то накажут... Но пи-
сал мне прокурор области сам,
и он утверждал, что дом продан
добровольно. И где же его пер-
сональная ответственность?

- Многие ярославцы по-
мнят одну из ваших статей и
книгу, наделавших много
шума в области, об ответ-
ственности прокурора облас-
ти за фальсификацию уголов-
ного дела против мэра г. Ры-
бинска Е. Сдвижкова. И вам,
и мэру удалось тогда совер-
шить невозможное, заказное
дело рассыпалось лишь на
последней стадии в Верхов-
ном суде... А удалось вам до-
биться наказания тех, кто под-
сунул взятку и кто незаконно
упек человека на 7 лет в тюрь-
му? И какова роль прокурора
в этом трагическом деле?

- В своей статье "Кто фабри-
ковал дело Сдвижкова" ("Золо-
тое кольцо", 21 мая 2011 г.) я

пофамильно назвал всех, кто
причастен к беззаконию и не-
праведному суду. Там, кажется,
доказана и профессиональная
несостоятельность прокурора
области. Именно он не согла-
сился с решением Верховного
суда, оправдавшего мэра, на-
правил кассационное представ-
ление, зачем-то добился пере-
смотра, заявляя на всю область,
что тот все равно сядет в тюрь-
му, и проиграл... За одну эту
аферу, за то, что пленка смон-
тирована, порошок подменен,
понятые взяты по знакомству,
суды более 300 раз отказывали
защите Сдвижкова и т.д. - я бы
разжаловал прокурора. Но он
спокойненько работает, совесть
его не грызет и даже не изви-
нился, как положено, перед че-
ловеком, которому почти слома-
ли карьеру и жизнь.

Позор, но корпоративная си-
стема не сдает ни своих проку-
роров, ни своих судей. Потому
в ней по сей день пытают лю-
дей, как в Казани, насилуют по-
дозреваемых бутылкой из-под
шампанского. Потому в ней есть
полицейские генералы-бизнес-
мены Боковы, Суходольские
(зам. министра), которых арес-
товывают отрядами спецназа.
Потому десяток прокуроров
Подмосковья крышевали неза-
конный игорный бизнес и те-
перь, кто ждет правосудия, а кто
скрывается по заграницам. Я по
сей день добиваюсь в феде-
ральных ведомствах, чтобы
ярославские блюстители право-
порядка понесли хоть какое-то
наказание за учиненный бес-
предел, не сдаюсь, хотя дело за-
минают на корню... Требую на-
казания и судей.

Кстати, их фамилии стоит
повторять в печати, чтобы ярос-
лавцы для подстраховки знали,
кто может невинного человека
засадить в тюрьму, - это Д.Кре-
кин, С.Галкина, Е.Балаев. Пос-
ледний - председатель квали-

фикационной коллегии област-
ного суда, тот, кто должен су-
дить судей за непрофессиона-
лизм, взяточничество и т.д. Еще
в суд пришел сам гособвини-
тель по делу Сдвижкова сотруд-
ник прокуратуры В.Барашков.

- Анатолий Николаевич, вы
представили журналистам
фрагмент выступления Генп-
рокурора РФ Юрия Чайки на
одном из совещаний органов
прокуратуры, в котором про-
звучала критика, будто в
Ярославской области прова-
лена борьба с коррупцией.
Скажите, пожалуйста, почему
у нас эта работа провалена и
где, на ваш взгляд, прокура-
тура могла бы реально найти
коррупцию?

- Борьбы с коррупцией вооб-
ще нет, есть ее имитация. И как
ей быть, если огромные финан-
совые потоки идут, например,
на подготовку Ярославля к
1000-летию, службой финансо-
вого надзора выявляются жут-
кие финансовые нарушения, а
комиссию по борьбе с коррупци-
ей и комиссию по подготовке
1000-летия возглавляет одно

лицо - губернатор?.. Как посту-
пает в этой ситуации прокура-
тура, когда не только депутат, но
и сама жизнь, факты деятель-
ности строительных организа-
ций вопиют? Никак. Нарушения
есть, а ответственность за них
отсутствует. Если дороги в
Ярославле разбиты, то куда
деньги вложили? Мост пять раз
закрывают на доремонт? А кто
за качеством следил?  Почему
никто не отвечает за безобраз-
ное расширение Московского
проспекта, за изменение уста-
новленного механизма торгов в
пользу иногородних компаний,
за недостроенный подарок пре-
зидента Культурный центр? Кто
допустил увеличение стоимос-
ти госконтрактов? Как случи-
лось, что сумма нарушений на
всех основных стройках состав-
ляет баснословные цифры: мост
"Юбилейный" - 976 тыс. руб.,
благоустройство набережной - 4
млн. 903 тыс. руб., реконструк-
ция стадиона "Шинник" - 121
тыс. руб., перинатальный центр
- 230 тыс. руб. и т.д.? Строите-
ли сказали мне, что был распил
бюджетных денег. Но заявить
это вслух боятся, ибо станут
стрелочниками. А почему проку-
ратура ни на одной стройке, ни
в каком механизме финансовых
нарушений не нашла коррупци-
онной составляющей, мне по-
нятно, ведь иначе надо опреде-
лять меру ответственности на-
чальников в областных и сто-
личных кабинетах. Проще бо-
роться с коррупцией среди бед-
ных... Помните, как прокурор и
главный следователь заявляли
журналистам, что поймали в
Ростове коррупционера? Там
преподавательницу задержали
за взятку от учащегося в 300
рублей.

- Это напоминает мне ста-
рые добрые времена: за укра-
денный мешок картошки -
тюрьма, а за вагон картошки
- ничего. Но ведь руководите-

Ярославское отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ объявило о проведе�
нии серьезной акции "Прокурора области � в отставку!".  Данное требование ли�
дер справедливоросов, депутат Государственной Думы России всех семи созы�
вов (парламентов) Анатолий Грешневиков уже изложил в печати и на митинге.

Сегодня наш корреспондент беседует с А.Н.ГРЕШНЕВИКОВЫМ о причинах и
мотивах акции.

ПрокуроруПрокурору
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ли правоохранительных орга-
нов на пресс-конференциях
не раз говорили о том, как они
борются и наказывают и глав
городов, глав районов. Такие
факты ведь тоже имеют мес-
то быть.

- Недавно в Переславле про-
изошла цепь трагических собы-
тий: пропажа порядка 130 мил-
лионов рублей в системе ЖКХ,
избиение битами заместителя
мэра, протесты жителей против
отключения воды, гибель слеса-
ря в момент устранения аварии.
Кажется, можно тряхнуть мэра,
привлечь его к ответственнос-
ти... Но мэр чист, мэра тихо от-
правляют в отставку. Его тро-

...В некоторых регионах борьба с коррупцией провалена.
За прошедший год в округе по материалам прокурорских проверок возбуждено 500 уголовных дел о кор�

рупционных преступлениях. Казалось бы, не так и мало. Однако, больше трети из них � это материалы проку�
ратур Орловской и Московских областей. А в Тверской и Ярославской областях их вообще единицы � 8 и 7 дел
соответственно...

                                                                                                         Юрий ЧАЙКА, Генпрокурор РФ.

гать нельзя, он в партии власти
"Единая Россия", его на выбо-
рах поддерживал лично губер-
натор Вахруков. Теперь посмот-
рите, какую обстановку органы
прокуратуры и суды устраивают
вокруг оппозиционных глав рай-
онов и поселений.

Мэр Сдвижков выступил
против областной власти, наме-
ревающейся превратить город в
поселение, не отдал земли дет-
ского корта под торговый центр,
и тотчас прокуратура наехала на
него.

В Пошехонье в выборах на
пост главы района у партии вла-
сти выиграл оппозиционный
кандидат Белов. После этого
бедного главу целый год таска-
ли по судам и прокуратурам, за-
водили уголовное дело, порочи-
ли честное имя заказными ма-
териалами и т.д.

Сейчас я готовлю огромную
разоблачительную статью о том,
как власть гнобит и мстит одно-
му из лучших в области глав по-
селений Александру Некрасову
из Большого Села. У него ни-
щий, дотационный бюджет.
Строить жилье он может тогда,
когда областной или федераль-
ный бюджеты выделят деньги.
Но денег нет. Зато суд неустан-
но наказывает, долбит, штрафу-
ет главу за то, что он не строит
(из воздуха, видимо) жилье нуж-
дающимся гражданам.

Некрасов выиграл выборы у
единоросов, он член партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Я
пишу в суд, пишу губернатору,
министру регионального разви-
тия, пытаюсь урегулировать
конфликт, выбить деньги из сто-
лицы и области на жилье. Но
месть не останавливается...
Главу добивают. Он звонит мне,
спрашивает: может уволить-
ся?!.. Прошу его подождать. Я
тут обзвонил три района, где
главами поселений являются
представители "Единой Рос-
сии", и узнал, что у них также
огромные очереди на жилье,
денег на стройки нет, но ни суд,
ни прокуратура их не наказыва-
ют. Вот за эту правду мы еще и
поборемся!

- Сейчас руководству об-
ласти и партии власти трудно
будет расправляться с глава-
ми и мэрами от других партий,
ибо после недавних выборов
их стало еще больше - Ярос-

лавль, Борисоглеб, Ростов,
Брейтово, Некоуз - на всех у
них просто сил может не хва-
тить.

- Правильно.
- Анатолий Николаевич,

вернемся к теме выборов. Вы
резко и много критиковали
прокурора области А.В.Алек-
сеева за то, что во время вы-
боров он бездействовал, не
добивался исполнения выбор-
ного законодательства, не
привлекал нарушителей к от-
вету. Есть ли положительный
результат от ваших требова-
ний? Не стояла ли политика за
вашей критикой?

- Вся политика сконцентри-

рована в одном требовании к
прокуратуре: закон должен быть
один для всех. Если кандидат от
"Единой России" завесил рек-
ламными щитами и плакатами
весь город, а мне, депутату Гос-
думы, вообще ни одной рекла-
мы не разрешили вывесить в
Ярославле и т.д., то почему про-
курор после моего обращения
не вынес протест и предписание
рекламным агентствам об уст-
ранении нарушений? Почему то
же самое было с освещением на
телевидении? Есть статья зако-
на о равном доступе к эфиру, но
за нашего кандидата в мэры
Ярославля мне ни разу не дали
выступить, а кандидат от едино-
росов и от губернатора олигарх
Якушев не вылезал с экрана.
При этом последние три неде-
ли Якушева показывали в сю-
жетах, вообще не оплаченных
из избирательного фонда, по 10
- 15 раз, а оппозиционера Урла-
шова - ни разу.

Прокурор пишет мне: эти сю-
жеты - не реклама, а информи-
рование. Смешно. За три неде-
ли более двухсот сюжетов за
Якушева, пару за Урлашова,
при этом все якушевские сюже-
ты закамуфлированы под ин-
формирование. Пусть прокурор
принимает меня за глупца, но
народ-то в этом беззаконии и в
этом дерьме власти разобрал-
ся, он проголосовал против Яку-
шева, значит, и против бездей-
ствия прокуратуры.

- А как прокурор в этой
сложной законодательной ка-
зуистике мог разобраться, где
реклама, а где информацион-
ный сюжет? И что он мог
предпринять?

- Информационный сюжет за
неделю про одного человека,
тем более политика, может по-
явиться на выборах один, два,
ну, пусть, пять раз. Но не двес-
ти же? И где подобный подход
к другому кандидату? Прокурор
должен был пресечь неравные
условия освещения выборов.
Далее. Как может журналист на
телевидении узнать про 200 сю-
жетов для единороса Якуше-
ва?.. Журналист их не может
организовать сам, их творят по-
литтехнологи из партии власти
и от имени губернатора. Значит,
власть давила на журналистов,
командовала ими, посылала на
те или иные съемки... А это гру-
бое нарушение Конституции и

Закона о СМИ. Было вмеша-
тельство в деятельность СМИ,
нарушена свобода слова, нару-
шен закон о выборах, а проку-
ратура набрала в рот воды. И
самое отвратительное произош-
ло тогда, когда главный редак-
тор телеканала НТМ Антон Го-
лицын открыто, на всю область,
заявил в СМИ о том, что на него
оказывается давление, что на
телеканале введена цензура,
что он уходит с работы, а проку-
рор А.В.Алексеев молчал. Я за-
валил его протестами, а он пре-
спокойненько мне писал, как
будто нет никаких законов, как
будто ничего не случилось: а в
чем, мол, разбираться, если нет
заявления от самого Голицына.

Приехали! Ему нужно заявле-
ние. Да не нужно оно. Хотя оно
есть в СМИ, есть мой депутатс-
кий запрос. И в конце-то концов,
прокурор области должен хоть
иногда слушать поручения и
речи президента страны, кото-
рый требовал от прокуроров за-
щищать журналистов.

- Скажите, что конкретно
президент Медведев поручал
прокурорам?

- Цитирую президента не для
вас, а специально для прокуро-
ра А.В.Алексеева. Приведу
даже два поручения. Первое
прозвучало в Кремле на Сове-
те по противодействию корруп-
ции: "Я вам скажу, что у меня
времени не хватает на все, но
если идет какая-то резонансная
тема, она становится сейчас до-
стоянием гласности, обсуждает-
ся активно в СМИ, в интернете
- никаких проблем нет снять
трубку и сказать: "Вот слушай,
здесь пишут об этом, ну-ка, про-
верьте, правда это или нет. Если
неправда, значит, и слава Богу.
Если правда, то дать поручение
- по шапке кому-то надавать или
даже более серьезные решения
принять. Еще раз предлагаю: не
ждать, пока я позвоню и не ска-
жу: там появилась информация,
проверьте". Для убедительнос-
ти неправоты и бездействия
прокурора области привожу ему
другое высказывание президен-
та: "Журналисты находятся в
зоне риска, и государство дол-
жно внимательно относиться к
их деятельности. Есть люди, ко-
торые считают, что журналис-
там можно заткнуть рты. Эти
люди должны быть установле-
ны и наказаны - вне зависимос-
ти от их положения и заслуг".
Пусть ответит мне и всем ярос-
лавцам господин прокурор А.В-
.Алексеев, кто заткнул рот А.Го-
лицыну? Он был уволен, над
Конституцией, над законом о
СМИ, над свободой слова над-
ругались, а прокурор остался в
стороне... Хорошо так работать.
Тепло. И зарплата хорошая. И
статус высокий. И президента
не обязательно воспринимать
буквально.

- Анатолий Николаевич, а
если говорить вообще о поли-
тике СМИ в области, как вы
считаете, у нас есть свобода
слова и печати.

- В области задушена свобо-

да слова и печати. Мы живем
хуже, чем при коммунистичес-
кой цензуре. Раздавлена свобо-
да даже районных газет. Про те-
левидение и областные газеты
я не говорю, там положение еще
хуже. Я потратил два месяца на
изучение районных и областных
газет. Ужас. В них портреты и
статьи только про губернатора
Вахрукова и про партию воров
и жуликов, извините, про еди-
норосов. Так Брежнева меньше
возносили, как Вахрукова и его
команду. А ведь газеты и теле-
видение содержатся не только
на налоги единоросов, мы все
платим налоги, значит, все

партии должны иметь доступ к
СМИ. Этого нет. И опять вино-
вата прокуратура. Она наруша-
ет закон о прокуратуре, в кото-
ром ей вменена обязанность
следить за исполнением россий-
ского законодательства, в том
числе, закона о СМИ. Где этот
контроль, где его результаты?

Телевидение и газеты стали
партийными-единоросовскими
в многопартийной системе. Это
еще одно грязное пятно на мун-
дире прокуратуры. Никогда не
забуду, как глава-единорос  По-
чернин устроил травлю моей
жены, редактора газеты, трав-
лю всего коллектива, как при-
нял меры к ликвидации редак-
ции. Была моя статья в газете,
что вся эта травля является ме-
стью мне, но прокуратура не за-
щитила редакцию...

В этом конфликте прояви-
лись опять и двойные стандар-
ты, и парадоксальный непро-
фессионализм прокурора обла-
сти. Прокурор узаконивает кон-
курс-торги для газеты в моем
родном районе, но не требует от
других глав проведения для
районных газет аналогичных
конкурсов. Прокурор вначале
поддерживает иск в суде в за-
щиту редакции, а потом резко
отзывает его... В общем, газету
от главы-единороса спас не про-
курор. Народ же выгнал главу с
работы.

- Вы сказали, что прокура-
тура по закону должна наблю-
дать за исполнением законов
на территории области. Ска-
жите, а какие законы еще у
нас плохо выполняются, и за
это вину вы возлагаете на об-
ластную прокуратуру?

- Про одни нарушения, где
прокуратура устранилась, я уже
писал - про вырубку парков в
Ярославле, про рейдерские зах-
ваты земельных паев в совхозе
"Левашово" и племзаводе
"Красный Октябрь", про брако-
ньерство в лесах, про опутыва-
ние проволокой рыбных водо-
емов, про уничтожение памятни-
ков истории и культуры, про под-
ложные газеты и т.д. Про рей-
дерский налет на завод "Крас-
ный маяк" и причастность к это-

му блюстителей порядка рас-
сказал недавно Караулов на
Центральном телевидении. Там
тоже дело заминают. Про дру-
гие факты бездействия проку-
ратуры я скажу в других мате-
риалах. Их сотни, сотни.

Почти все они принесены
мне избирателями. Вот только
что жительница Красных Ткачей
Утробина принесла заявление о
незаконной деятельности скры-
того деревообрабатывающего
предприятия, нарушающего за-
коны. В прокуратуру обраща-
лась - толку нет. Говорит, высо-
кое начальство покрывает неза-
конный бизнес.

Житель Ярославля Столяров
жалуется на строительство
дома посреди двора... Дачница
из-под Ярославля Иванова при-
несла целую папку переписки с
прокуратурой о том, что началь-
ство области отняло у нее зем-
лю, провело дорогу, а отвечать
не желает. А сколько жалоб из
Углича?! У меня впечатление,
что там бесконечный беспре-
дел... В ЖКХ, с водоканалом, с
землей, с подложными газета-
ми... Почти готова статья о том,
как прокуратура семь лет то зак-
рывает уголовное дело, то от-
крывает, но никак не желает ра-
зобраться в преднамеренном
банкротстве часового завода
"Чайка", на котором, кстати, на-
чалась моя трудовая биогра-
фия.

- Если ли у вас факты о ра-
боте органов прокуратуры, о
которых бы вы побоялись пи-
сать?

- У меня есть интерес, напри-
мер, к таким фактам: почему
работники прокуратуры жалуют-
ся мне на свою тяжелую судь-
бину не в открытую, почему во
время длительного отсутствия
прокурора с его факса в феде-
ральные структуры идут "инте-
ресные" бумаги? Или почему из
Следственного комитета были
уволены профессионалы в рас-
цвете сил - Рубцов и Батретди-
нов? Но я не буду об этом пи-
сать из этических соображений.

- Контролирует ли Гене-
ральная прокуратура РФ дея-
тельность областной проку-
ратуры?

- В прошлом году была про-
ведена комплексная проверка
организации прокурорского над-
зора в прокуратуре области...
Результаты известны, для них
они нормальны, а для меня пла-
чевны.

Первый зам. Генпрокурора
А.Э.Буксман сообщил мне, что
"выявлен ряд недостатков, свя-
занных с осуществлением над-
зора за следствием и дознани-
ем, за законностью исполнения
уголовных наказаний, соблюде-
нием законодательства о проти-
водействии коррупции, о несо-
вершеннолетних, организацией
работы по обеспечению участия
прокуроров в гражданском про-
цессе".

За сухими фразами скрыто
главное: а способна ли наша
прокуратура работать так, что-
бы везде и повсюду торжество-
вал его величество Закон, что-
бы народ не страдал, не жало-
вался, не бегал по инстанциям,
а наоборот, говорил, что наша
прокуратура нас защищает.
Пока народ не верит прокурату-
ре, потому и требует от нас, по-
литиков, поставить вопрос об
отставке прокурора. Ради вы-
полнения этого наказа мы и на-
чали злободневную акцию.

Беседу вел
Николай ПАНАСЕНКО.

пора в отставку!пора в отставку!

Борьба с коррупцией провалена
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Дорогой Володя!
Прошла � страшно подумать! � по�

чти четверть века с того осеннего дня
1988 года, когда мы с тобой после на�
стойчивых уговоров нашего общего
друга Толи Грешневикова останови�
лись, зачарованные, перед красав�
цем�домом в деревне Старово, что
под Борисоглебским. Охнули вместе,
и вместе решили его купить. Потом
кинули монетку, чтобы определить,
какая половина чья, и дружно в тече�
ние нескольких сезонов жили семья�
ми, пока ты не нашел свой нынешний
дом в Кучерах.

Этому предшествовало много со�
вместных дел и переживаний. Мы ра�
ботали в "толстых" московских жур�
налах. Ты � в "Москве", я � в "Моло�
дой гвардии". Битва за Россию тогда
была нешуточная. В ней принимал
участие и твой сокурсник по журфаку
ЛГУ Грешневиков. Наше с ним знаком�
ство началось с совместной защиты
Борисоглебского монастыря, с борь�
бы против строительства в районе гу�
бительной АЭС.

Эти и другие "малые" победы
сплачивали нас, давали надежду на
общую победу русского дела. Мы
съезжались в родные для Толи и став�
шие благословенными для нас бори�
соглебские края в косоворотках, с
русскими песнями на устах, с малы�

Фарисеи предают и гордятся этим
Открытое письмо Владимиру Мартышину, написавшему в газете «Борисоглебские

вести», что это бессовестная ложь, когда борисоглебцы говорят, что глава�
единорос Почернин В. разочаровал всех. А через неделю народ дал Мартышину В.

нелживый ответ, отправив главу в отставку

Это иго еще хуже

Сделаем анализ пред�
почтений российского изби�
рателя по отношению к пра�
вящей партии "Единая Рос�
сия" на выборах в декабре
2011 года.

Области центральной
России, в которых проживает пре�
имущественно русский народ, отка�
зали ей в доверии. Это  Ярославс�
кая, Владимирская, Новгородская,
Псковская, Тверская, Смоленская,
Рязанская, Орловская, Костромская,
Вологодская, Московская, Ленинг�
радская области и город Санкт�Пе�
тербург. В этих названиях вырисо�
вывается Древняя Русь, которая
смогла сплотить вокруг себя многие
народы и образовать могучее госу�
дарство. И это позволяет сделать вы�
вод, что "Единая Россия" не являет�
ся выразителем интересов русского
народа.

Главным оплотом этой партии
стали национальные образования,
существующие в Российской Феде�
рации. Все они, за исключением Ка�
релии и Ненецкого автономного ок�
руга, поддержали "Единою Россию"
на выборах. Главным оплотом едро�
сов несомненно является Северный
Кавказ: все кавказские республики
поддержали "Единую Россию" с зап�
редельно высоким результатом (око�
ло 90 %) и даже 99,5% в Чечне. Толь�
ко Северная Осетия "оплошала":
здесь "Единая Россия" набрала "все�
го" 67,9%.

Республики Поволжья "скром�
нее": здесь максимальный резулыат
на уровне "среднекавказского" � 91,

6% в Мордовии, а мини�
мальный в Чувашии � 43%.

А как распределяется
федеральный бюджет
России? Уровень дотаций
в национальные образо�
вания значительно выше,
чем в "обычные" области
России, в разы. Здесь
можно и нужно обосновать
льготы для людей, прожи�

вающих в северных широтах. Усло�
вия проживания здесь весьма неком�
фортные. Но как обосновать высокий
уровень поддержки из федерально�
го бюджета для республик Кавказа и
Среднего Поволжья? Условия прожи�
вания здесь лучше, чем в областях
центральной России.

Представители, например, кав�
казских народов приспособились к
условиям "новой" России значитель�
но лучше, чем русское население.
Они активно поучаствовали в "при�
хватизации" 90�х, создали многочис�
ленные "черкизоны" на территории
России, внедрились в нефтегазовую
отрасль, в водочный и игорный биз�
нес и т.д. и т.п. Они выкачивают ре�
сурсы из России, да еще дополни�
тельно получают щедрые вливания из
федерального бюджета. Это ничто
иное, как двойная дань с русского
народа. Куда до них средневековым
завоевателям, обложившим Русь 10�
ти процентной данью!

Такое распределение федераль�
ных бюджетных средств является
прямым нарушением Конституции
России, в которой провозглашается
равенство всех народов, проживаю�
щих на территории Российской Фе�
дерации. Ведь равными народы Рос�
сии должны быть не только в правах,
но и в обязанностях.

А.В. РЕМИЗОВ,
член Совета ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
г. Углич.

В Угличском районе на 29 мая были намечены Публичные слушанья по
уменьшению количества депутатов Думы района до 16 человек. Это дает
возможность не проводить выборы по партийным спискам.

А Муниципальный Совет городского поселения Углич на 30 мая назна�
чил подобные слушанья по изменению порядка выборов Главы поселения.
Предлагается впредь избирать Главу из числа депутатов Совета депутата�
ми этого Совета, а не всенародным голосованием, как это делается сейчас.
Главой же исполнительной власти станет сити�менеджер.

Иначе как наступлением на демократические права граждан этот друж�
ный демарш депутатов Угличского района и поселения Углич не назовешъ.
И понять «ЕдРо» можно. Ведь набрали они в Угличском районе на после�
дних выборах едва 30%, да и то, в основном, за счет села. А в городе вооб�
ще уступили СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ на 8 участках из 15. Тут и зачешешь
голову: как сохранить ускользающую из рук власть?

Я не буду призывать к совести людей, которые не имеют о ней никакого
понятия. Просто хочу их заверить и успокоить � власть у них мы все равно
отберем.

Трусливое «ЕдРо»

Неуправляемая
«Управляющая компания»

ми румяными детками на руках.
Когда же приходили испытания,

мы всегда чувствовали плечо друг
друга. И Грешневиков, как "корен�
ник", был всегда рядом, был всегда
безупречен. Помнишь, как в полуго�
лодное начало 90�х мы даже хранили
в его подвале наш урожай? Как уже
много позднее, будучи депутатом,
Толя выручал твоего сына Лёшку, и тот
вместо кутузки отправился служить на
корабль "Ярославец"?

Как только он, что называется, во�
шел в силу, он добился предоставле�
ния тебе как многодетному отцу 4�
комнатной квартиры в Москве. Ты за�
нялся фермерским хозяйством (все�
гда восхищался твоей созидательной
энергией) � и Грешневиков "выбива�
ет" для тебя машины и трактор. Ты
стал директором Ивановской школы
� и сразу почувствовал помощь от
Грешневикова. Газета "Новое время",
в которой главным редактором наша
добрая подруга, жена нашего друга
Галина Грешневикова, все годы печа�
тала об Ивановской школе заслужен�
ные во многом твоим подвижниче�
ством достойные материалы.

В последние годы я по личным
причинам несколько отошел от бори�
соглебских дел.

И вдруг до меня стали доходить
слухи о возникшем между тобой и
Грешневиковым противостоянии. Я
старался не придавать им особого
значения. Однако в споре по поводу
памятника Пересвету, который всучи�
вал Борисоглебу Церетели, ты стано�
вишься на сторону "человека�конвей�
ера", который откровенно издевает�
ся над русской культурой и историей.
Становишься против не только Греш�
невикова, уроженца этих мест, но и
покойного ныне русского гения, скуль�
птора Вячеслава Клыкова, семьи ху�
дожников Стекольщиковых, раньше
нас поселившихся здесь и эти места
воспевших в своем творчестве; более
того � против кумиров нашей моло�
дости писателей Белова и Распутина!
Потом ты ратуешь за Путина. А, со�
гласись, Путин и Распутин � это со�
вершенно разные жизненные ориен�
тиры.

Наконец, в ходе недавних предвы�
борных баталий ты открыто и печатно
в грубой форме нападаешь на Греш�

невикова, фактически называя его
лжецом и клеветником.

Это привело меня в шок.
Именно сейчас, когда Анатолий

Николаевич Грешневиков, семь раз
избиравшийся в федеральный парла�
мент от Ярославской области, повел
масштабную и решительную борьбу за
будущее родного края, когда ему как
никогда важна поддержка, ты всажи�
ваешь ему нож в спину?

Неужели, если есть какие�то к
нему с твоей стороны претензии,
нельзя решить по совести, без афи�
ширования на радость врагам, сооб�
щив лишь ему свои претензии? Учись
у Грешневикова – он за все время
вашего расставания ни одного плохо�
го слова о тебе не написал.

Ведь какой цинизм получается:
после всего им для тебя сделанного,
после многолетнего � и праведного! �
служения на благо области и страны
получить удар в спину от старого,
пусть и бывшего, друга! И где � на
своей малой родине, где пол�района
� родня! В конце концов, и ты, и я

здесь люди пришлые, и обязаны чтить
"местное население", знаменем и гор�
достью для которого во многом явля�
ется Анатолий Грешневиков.

Советую тебе, Владимир Сергее�
вич, или задуматься молчаливо об
этих своих кульбитах, или, если не�
вмоготу, поискать себе другого вра�
га. Ведь к чему приводят склоки? Ве�
ликолепный реставратор Александр
Рыбников, спасший Борисоглебский
монастырь и храмы в Ростове, удос�
тоенный за труды церковного ордена,
в результате утомительных интриг со
стороны "церетелистов", сейчас ездит
работать в Болгарию, чтобы отстро�
ить там византийский храм.

Охолонь, Владимир Сергеевич!
Ведь тебе глядеть в глаза людям,

тем же школьникам твоей великолеп�
ной Ивановской школы. Как бы не
вышло конфуза, � как бы авторитет
директора и церковно�общественно�
го деятеля не разрушен был бесом от�
кровенного фарисейства.

Видишь, как время летит? Сколь�
ко той жизни осталось? Страна изны�
вает от лжи. Так не станем же лжи
потакать!

Игорь ДЬЯКОВ,
член Союза писателей России,

дер. Старово�Смолино
Борисоглебского района.

 А.Н. ЕРШОВ,
член Совета  региональ�

ного отделения партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Ярославской области,
доцент кафедры высшей
математики Рыбинского

государственного авиацион�
ного технического  универ�

ситета имени П.А. Соловье�
ва, г. Рыбинск.

Оказывается, в самом названии
ОАО "Управляющая компания" есть то,
что должно насторожить каждого
гражданина, решившего доверить уп�
равление своего дома этой организа�
ции. Потому что открытое это акцио�
нерное общество только на бумаге, а
на деле… А на деле легко убедиться,
что организация эта открыта только
для наших с вами денежек, да для пи�
сем, на которые ответственное лицо
всегда, ну или почти всегда, напра�
вит вам "грамотный и исчерпываю�
щий" ответ.

"Поклонником" эпистолярного
жанра я стал давно. Началось все еще
со времен, когда я, как депутат Ры�
бинского Совета депутатов, направлял
различные запросы в городскую ад�
министрацию, и получал пространные
ответы, в которых витиевато говори�
лось практически ни о чем. Как депу�
тат Государственной Думы Ярославс�
кой области я написал уже сотни зап�
росов по различным проблемам, с ко�
торыми обращались ко мне избира�
тели. И главный вывод, который я сде�
лал, наличие запроса и ответа дает
возможность предметно вести диалог
с прокуратурой в случае отсутствия
решения какой�либо проблемы.

Поэтому в ОАО "Управляющая
компания" я всегда обращаюсь толь�
ко в письменном виде. И все свои
письма�запросы  и ответы на них бе�
режно храню. А так как работать эта
организация готова только когда на�
чинается фактический бунт со сторо�
ны тех, за счет чьих средств очень
даже неплохо живет большинство оби�
тателей дома № 56 по ул. Карякинс�
кой, где и базируется эта "бесценная"
компания, то писать им длинные и не�
приятные для них письма приходится

довольно часто.
В одном из своих по�

сланий после проведения
собрания собственников
жилья моего дома № 20 по
проспекту Серова (11 ян�
варя 2012 года, дата эта
имеет значение), я задал
несколько вопросов.

Во�первых, меня инте�
ресовало, почему объявление о про�
ведении этого собрания появилось
лишь приблизительно в 15�00 11 ян�
варя 2012 г.? Ответа на этот вопрос в
письме ОАО "Управляющая компания"
не последовало.

Во�вторых, в так называемом "РЕ�
ШЕНИИ к реестру общего собрания,
проводимого в форме заочного голо�
сования", которое я получил перед
проведением мероприятия, упомина�
лось Постановление Правительства, и
я попытался уточнить, какое Прави�
тельство имелось в виду, номер и дату
появления этого Постановления.

В письме за подписью заместите�
ля генерального директора ОАО "Уп�
равляющая компания" В.Г. Скворцо�
ва мне разъяснили, что они под "По�
становлением Правительства" подра�
зумевали Федеральный закон о фон�
де содействия реформированию жи�
лищно�коммунального хозяйства от
21.07.2007 года № 185 � ФЗ. Но как�
то не потрудились указать пункт 6 ста�
тьи 3 данного закона, где говорится:
"Фонд действует до 1 января 2012
года и подлежит ликвидации в соот�
ветствии со статьей 25 настоящего
Федерального закона".

Наконец, я хотел знать,
откуда взялись суммы на
капитальный ремонт кров�
ли (2121000 руб.), внутри�
домовой системы отопле�
ния (розлива) (1920000
руб.), внутридомовой сис�
темы ХВС, ГВС (розлива)
(610000 руб.), указанные в
"РЕШЕНИИ".

Вопрос остался без от�
вета. Правда, мне расска�
зали о том, что сказано в
Жилищном кодексе РФ о
принятии решения о капи�
тальном ремонте общего

имущества многоквартирного дома.
Но не представили копии документов,
подтверждающих, что ОАО "Управля�
ющая компания" на законных основа�
ниях является обслуживающей орга�
низацией нашего дома.

Я не первый раз задаю этот воп�
рос, но ни разу мое любопытство не
было удовлетворено.

Вопросы, оставшиеся без ответа
со стороны ОАО "Управляющая ком�
пания", можно перечислять и перечис�
лять. Можно попытаться их задать
вновь, но в лучшем случае будет по�
лучен ответ, где будут освещены толь�
ко удобные для этой "открытой ком�
пании" вопросы, а в худшем случае
могут просто послать на сайт этой "за�
интересованной в своем развитии
организации". По крайней мере, так
себя они позиционируют себя в од�
ной из душещипательных бумаг, об�
ращенной к жителям домов, которых
пыталась обмануть другая управляю�
щая компания. Но толку от таких бу�
маг мало.

Полгода прошло с момента, ког�
да эти работнички обещали убрать
упавший уже несколько лет назад па�
рапет у подъезда, и давно минула дата
проверки вентиляции, которая была
указана в их письме, а вентиляцию так
никто и не проверил.  Осталось толь�
ко обратиться в полицию о возбужде�
нии уголовного дела по статье "Мо�
шенничество". Может хоть это их как�
то проймет? А вот счета на оплату ком�
мунальных услуг приходят вовремя…

 и ещё
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Как только журналисты опублико�
вали доходы новых членов правитель�
ства путинского созыва, так народ
сразу окрестил этот Кабинет мини�
стров � правительством толстосумов.
Все министры обладают не только
дорогими квартирами, но многие име�
ют и заграничную недвижимость, до�
рогостоящие автомобили, гигантские
земельные наделы.

Почему бедный ярославский на�
род голосовал за тех, кто не своими
мозолями заработал это богатство, не
понятно. Получается так, что, голосуя
за партию единоросов, за партию во�
ров и жуликов, действительно, народ
нищает, а чиновники богатеют.

Министр по связям с "Открытым

По телевидению часто
и В.Путин, и его министр
сельского хозяйства Е.
Скрынник внушали наро�
ду, что они возродили
сельское хозяйство. Они красиво го�
ворят, а у нас на селе ни дорог, ни
газа, ни зарплат. Ложь несусветная
нужна партии власти, чтобы переизб�
раться. Это понятно.

Замечательную и убедительную
книгу про развал сельского хозяйства,
изъятие у крестьян земельных паев и
уничтожение знаменитого племзаво�
да в Борисоглебе написал наш депу�
тат Анатолий Грешневиков � "Вот при�
едет в деревню барин".

После прочтения ее я понял, как
опасно иметь в руководстве специфи�
ческого министерства, занимающего�
ся трудоемким сельским хозяйством,
непрофессионала, специалиста�вра�
ча, кем была Скрынник. Мой сосед,
голосуя за Путина и его единоросов,
думал, что теперь вместо врача будет

Первыми покинули партию чинов�
ников "Единая Россия" ее отцы осно�
ватели Ю.Лужков и М.Шаймиев. Дело
не в том, что крысы бегут с тонущего
корабля, а в том, что многие полити�
ки, находящиеся в этой партии из ко�
рыстных и коррупционных соображе�
ний, ненавидят ее, но пользуются ее
услугами не во благо страны и наро�
да.

Если руководители партии В.Пу�
тин называл партию единоросов не�
идеальной, а Б.Грызлов видел в ней
много случайных попутчиков, то
М.Шаймиев критиковал ее за антина�
родность, В.Бабичев за коррупцион�
ность... А вот Президент Башкирии
написал еще смелее: "Партией "Еди�
ная Россия" пытаются рулить люди,
которые и тремя курицами не коман�
довали"! Здорово! Не партия, а курят�
ник неуправляемый.

Только В.Путин и Д.Медве�
дев назначили вместо одиозно�
го министра образования Фур�
сенко, загоняющего всю систе�
му образования в коммерцию,
нового министра Д.Ливанова, как тот
сделал сенсационное заявление о со�
кращении бюджетных мест в отече�
ственных институтах и университетах.
То есть, нашим гражданам разъясне�
но, что если ваши дети и внуки жела�

ют получить высшее об�
разование, то они дол�
жны, или, скорее всего,
вы сами � должны иметь
деньги.

Без денег теперь
никто не получит высше�
го образования. А так
как денег у большинства
бедных ярославцев нет,

то многие и не смогут помочь своим
детям и внукам. Разве за такую поли�
тику голосовали родители?

А раз выбирали единоросов, то и
получите то, что они творят � сплош�
ную платность в образовании и здра�

воохранении.
Министр образования Ливанов

намерен сократить вдвое бюджетные
места в вузах, итак малочисленные,
так как считает, что молодежь, запла�
тив за свое обучение, будет лучше
учиться. Студенческое сообщество
уже онемело и готовится к протесту.
Если денег нет, то ни плохо, ни хоро�
шо, вообще невозможно будет учить�
ся. Можно будет лишь воровать и на�
силовать.

Еще министр собирается сохра�
нипть ненавистную и коррумпирован�
ную систему ЕГЭ. Единоросам нужна
не образованная Россия, а угадайка!

Новый министр образования:
Хотите учиться –платите!

Вождь кремлевского движения «Наши» убежал...Вождь кремлевского движения «Наши» убежал...Вождь кремлевского движения «Наши» убежал...Вождь кремлевского движения «Наши» убежал...Вождь кремлевского движения «Наши» убежал...
Недавно процесс покидания

партии воров и жуликов продолжил�
ся. Вернее, набрал еще больший раз�
мах. Из партии побежали другие круп�
ные "медведи".

Только что хлопнула дверью, рас�
критиковав родную партию, зам.
Грызлова известная активистка�депу�
тат Любовь Слиска.

Еще громче хлопнул дверью гла�
ва Росмолодежи, верный путинец,
вождь единоросовского молодежного
движения "Наши" Василий Якеменко.
Он собрал журналистов на пресс�кон�
ференцию и заявил на всю страну: "Я
не верю в победу "Единой России" на
выборах в 2016 году и не верю в пе�
ремены, которые она может осуще�
ствить в будущем". Резкая критика.
И запоздалая, правда. Вернее, он и
раньше не верил, но активно осваи�
вал деньги, огромные деньги в защи�

ту партии воров и жуликов, на Сели�
гере. Теперь Кремль разрешил ему
создать партию под названием Партия
власти.

Я тоже не верю в победу едино�
росов. И вся область давно в нее не
верит. Потому сознательно и массо�
во голосует против. Потому новый
назначенец единоросов губернатор
Ястребов и глава единоросов в обла�
сти Александрычев придумывают за�
коны о выборах на территории Ярос�
лавии с тем, чтобы сохранить за со�
бой власть, сделать округа выигрыш�
нысми для единоросов, и ущемить
права оппозиции. Они считают народ
за дураков, но избиратель им пока�
жет, кто он есть. Так уже было на вы�
борах мэра. Насиловали народ, обма�
нывали, а мы им, единоросам, пока�
зали дулю!

Андрей МЕЛЬНИКОВ.

Прощай, сельское хозяйство!
Вчера тобой руководил врач,

 сегодня – юрист
назначен министром агроном
или зоотехник по образова�
нию.

Сельское хозяйство � это
наука, и тут нужен высоко�
классный специалист, чело�
век от сохи. Но как плевал�
ся сосед, когда узнал, что

министром по селу будет юрист
Н.Федоров. Тот самый, что воз�
главлял республику, где почти
нет сельского хозяйства, тот,
что писал программу для пу�
тинских выборов. Позор!

Я не купился на посулы
партии власти. Более того, я
теперь знаю, что после того, как Рос�
сия вступит в ВТО, нашему селу при�
дет окончательный конец. И в этом
ему помогут нужные Путину юристы.

Еще один аргумент и похвала в
адрес злободневной книги А.Грешне�
викова "Вот приедет в деревню ба�
рин", которую советую всем сельча�
нам, и болеющим за деревню, про�
честь. В ней сказано, что бизнесмен,
приехавший из Москвы на земли

В правительстве Путина –В правительстве Путина –В правительстве Путина –В правительстве Путина –В правительстве Путина –
одни миллионерыодни миллионерыодни миллионерыодни миллионерыодни миллионеры

108 миллиардов долларов изъято из экономики России и вывезено за границу
По данным Центробанка за пер�

вые три месяца этого года было вы�
везено товаров из страны на 134,7
миллиардов долларов, а ввезено на
73,3 миллиарда. Разница составила
61,4 миллиарда долларов. Иными сло�
вами, Россия по сути бесплатно
отдала Западу нефти, газа, ме�
таллов и т.д. за один только
квартал на 61,4 миллиарда дол�
ларов. Для сравнения: за весь про�
шлый год Запад получил от нас бес�
платно товаров на 198,2 миллиарда.

Почему бесплатно? Ведь доллары
и евро за них уплачены. Да, уплаче�
ны. Но чем! Ведь эти деньги имити�
руются теми государствами, которые
ими расплачиваются. Они им вообще
ничего не стоят, даже бумаги для пе�
чатания банкнот. «Расплачивают�
ся» с Россией западные «партне�
ры» просто изменением элект�
ронных записей на банковских
счетах. А их не скушаешь и на себя
не наденешь.

Впрочем, и эти записи на банков�

ских счетах сокращаются. Так, меж�
дународные резервы Центробанка за
первый квартал выросли с 498,6 мил�
лиарда долларов до 513,5 миллиар�
да. Эт о означает, что ЦБ России вло�
жил в ценные бумаги западных эми�
тентов (в основном в обязательства
правительств стран НАТО) за три ме�
сяца 14,9 миллиарда долларов, скуп�
ленных им  у российских экспортеров.
Для сравнения: за весь прошлый год
он вложил в них 19,2 миллиарда.

Кроме того, утечка капитала и

«финансовых инструментов» из стра�
ны за первый квартал, по оценке ЦБР,
составила 31,7 миллиарда долларов.
При этом. 7,2 миллиарда выведено из
страны с помощью «сомнительных
операций» и 6 миллиардов чисто кри�
минальным путем (ЦБ вежливо име�
нует сей канал «чистыми ошибками и
пропусками». Для сравнения: отток
капитала за весь прошлый год соста�
вил 76,2 миллиарда долларов.

Так что, кроме бесплатных то�
варов на 61,4 миллиарда долла�

ров, наши западные «партнеры»
получили из России в первом
квартале этого года через Цент�
робанк и по другим каналам 46,6
миллиардов долларов финансо�
вых вложений.

А общая сумма грабежа стра�
ны всего за три месяца состави�
ла 108 миллиардов долларов,
чем наш  премьер и  избранный пре�
зидент, судя по его отчету в Госдуме,
очень доволен.

Владимир ДЕКТЕРЁВ.

правительством", любимец Медведе�
ва господин М. Абызов заработал в
том году 98 млн. руб, имеет в Англии
и квартиру и гараж.

Назначенный министр промыш�
ленности Д. Мантуров получил за год
72 млн. руб. А министр культуры В.
Мединский заработал непосильным
трудом за год 31 млн. руб. У мини�
стра энергетики А. Новака, видимо,
самый маленький заработок, всего 11
млн.руб.

Александр КОСТЫРЕВ,
руководитель молодежного

движения «Молодые социалисты
России» в Ярославской области,

член партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Вячеслав ВИХАРЕВ,
председатель местного отделения

г. Ярославля, член бюро Совета
РО партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Виктор ЩАПОВ,
член Совета ЯРО ПП

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

 Губернатору Ярославской области
ЯСТРЕБОВУ С.Н.

Уважаемый Сергей Николаевич!
29 мая 2012 года Ярославская областная Дума голосами депутатов фрак�

ции «Единая Россия» (депутаты фракций КПРФ, ЛДПР и «Патриоты России»
в период голосования в зале заседаний не присутствовали) приняли сразу в
двух чтениях Закон Ярославской области «О внесении изменений в Закон
Ярославской области «О выборах в органы государственной власти Ярос�
лавской области и органы местного самоуправления муниципальных обра�
зований Ярославской области».

Концепция данного закона ущемляет интересы всех оппозиционных
партий и создает конфронтационную ситуацию в регионе.

Просим Вас не подписывать данный закон.

ВОРОБЬЕВ А.В., первый секретарь Ярославского ОК КПРФ,
ГРЕШНЕВИКОВ А.Н., руководитель регионального отделения

партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
ЗУБКОВ В.В., руководитель регионального отделения

партии «Яблоко»,
ЦВЕТКОВ А.И., руководитель регионального отделения партии

«Патриоты России»,
ШИЛОВ А.Н., председатель фракции ЛДПР

в Ярославской областной Думе.
29 мая 2012 г.

племзавода, построил там гигантский
комплекс для коров, стоимостью бо�
лее чем в 6 миллиардов рублей, и сей�
час еще получит 15.

А вот правительство Башкирии
сообщило, что построит через пару
лет 500 молочно�товарных ферм и сто�
ить все это будет всего лишь 29 млрд.
руб. Любопытные цифры � для без�
действующей прокуратуры.

Мартовские президентские выборы
прошли в условиях, созданных в пользу
одного кандидата � Владимира Путина,
говорится в окончательном докладе на�
блюдателей Бюро по демократическим
институтам и правам человека ОБСЕ.
Выводы не новы � об этом наблюдатели
говорили с самого завершения избира�
тельной кампании, а Европарламент
даже принял на этот счет жесткую резо�
люцию, в которой объявил, что россий�
ские выборы "не были свободными и че�
стными".

"В то время как доступ к средствам
массовой информации имели все кан�
дидаты, � продолжают авторы доклада,
� один из них � действующий на тот мо�
мент премьер�министр � получил в ос�
вещении СМИ явное преимущество".
Российские СМИ не смогли обеспечить
"сбалансированное освещение всех кан�
дидатов": Путин был доминирующей
фигурой в телеэфире и на страницах
многих газет. Так, в выпусках новостей
освещению деятельности Путина в ка�
честве премьер�министра и в качестве
кандидата в президенты отдавалось
продолжительное время, причем поло�
жительная тональность преобладала.

Первый канал посвятил Путину в
новостных блоках 61% времени, "Рос�
сия�1" и "Россия�24" � в общей сложно�
сти 42%, но лидером стал не находящий�
ся под непосредственным госконтролем

телеканал НТВ � 77%, подсчитали на�
блюдатели.

К тому же федеральные телекана�
лы пускали в эфир "документальные
фильмы, восхваляющие его (Путина. �
"Газета.Ru") достижения". Таких филь�
мов наблюдатели насчитали на различ�
ных телеканалах целых 25 штук. Вызва�
ла вопросы у БДИПЧ и публикация Пу�
тиным своих статей на страницах не�
скольких газет.

"Помимо этого для его поддержки
были мобилизованы государственные
ресурсы", � говорится в документе, в
котором приводятся наиболее типичные
нарушения. Например, госучреждения
различного уровня давали работникам
подчиненных им структур указания орга�
низовывать акции в поддержку Путина.
БДИПЧ ссылается на разговоры соб�
ственных наблюдателей с учителями в
Краснодаре и Липецке, которые под�
твердили, что их обязали явиться на ми�
тинги в поддержку Путина. Такая же ин�
формация поступала членам миссии от
студентов Новосибирска, Томска и Ха�
баровска. Помимо этого местные орга�
ны власти использовали для агитации за
премьер�министра свои официальные
газеты и веб�сайты.

БДИПЧ опять предъявляет претен�
зии к членам избирательных комиссий
всех уровней, от территориальных и уча�
стковых до городских и региональных.

Европа назвала наши выборы нечестными
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СЕВЕРНАЯ РЕГИОНАЛЬНАЯ
ДИРЕКЦИЯ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫХ

ВОКЗАЛОВ
Депутату

Государственной Думы
А.Н. Г РЕШНЕВИКОВУ

Уважаемый Анатолий Николаевич!
В ответ на Ваш запрос №АГ�1048�

ГД от 25.04.2012 года по реставра�
ции здания вокзала Рыбинск сооб�
щаю, что в настоящий момент рес�
таврационные работы по зданию вок�
зала идут в ускоренном режиме, но с
соблюдением технологии производ�
ства реставрационных работ. Данное

� Мы не знаем, что происходит с
народом, сейчас это самая неизвес�
тная величина.

Албанский народ или иракский
нам понятнее, чем свой. То мы зак�
линательно окликаем его с надеждой:
народ, народ... народ не позволит,
народ не стерпит... То набрасываем�
ся с упреками, ибо и позволяет, и
терпит, и договариваемся до того, что
народа уже и не существует, выро�
дился, спился, превратился в без�
вольное, ни на что не способное су�
щество.

Вот это сейчас опаснее всего �
клеймить народ, унижать его сынов�
ним проклятием, требовать от него
нереального образа, который мы
себе нарисовали. Его и без того бес�
прерывно шельмуют и оскорбляют в
течение двадцати лет из всех демок�
ратических рупоров. Думаете, с него
все как с гуся вода? Нет, никакое по�
ношение даром не проходит. Откуда
же взяться в нем воодушевлению,
воле, сплоченности, если только и
знают, что обирают его и физически,
и морально.

Да и что такое сегодня народ? Ни�
как не могу согласиться с тем, что за
народ принимают все население или
всего лишь простонародье. Он � ко�
ренная порода нации, рудное тело,
несущее в себе главные задатки, ос�
новные ценности, врученные нации
при рождении. А руда редко выходит
на поверхность, она сама себя хра�
нит до определенного часа, в кото�

15 марта этого года русскому писателю Валентину
Распутину исполнилось 75 лет. Лауреат Государствен-
ных премий СССР В. Распутин - автр знаменитых книг
«Прощание с Матерой», «Живи и помни», «Пожар». По
его книгам сняты фильмы «Уроки французского»,
«Прощание» и другие.

Как сейчас понятьКак сейчас понятьКак сейчас понятьКак сейчас понятьКак сейчас понять
русский народ?русский народ?русский народ?русский народ?русский народ?

 Справедливая
          РОССИЯ

 Главный редактор
А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ

Зарегистрирована Верхне�Волжским
управлением Федеральной службы

по надзору за соблюдением
законодательства в сфере массовых
коммуникаций и охране культурного

наследия. Регистрационный
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ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ
депутата ГД РФ

Анатолия Николаевича
ГРЕШНЕВИКОВА

находится по адресу: г. Ярославль, ул. Угличская, 10, комн. 413.
Запись на прием по тел.: в Ярославле - 94-27-29,

в Борисоглебе - (485-39) 2-14-09, в Рыбинске - (4855) 52-45-52.

положение достигается подрядной
организацией за счет увеличения чис�
ла квалифицированных работников на
объекте.

На основании вышеприведенно�
го факта, плановый показатель выде�
ления денежных средств под освое�
ние в 2012 году в размере 79,5 млн.
руб., был увеличен Дирекцией желез�
нодорожных вокзалов � филиалом
ОАО "РЖД" до 217,5 млн. руб., то есть
вместо планового ввода объекта в
2014 году объект планируется ввес�
ти в эксплуатацию в 2013 году.

Начальник дирекции
Е.Г. СИЗОНОВ.

Депутату Госдумы РФ
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николае�
вич!

За долгое молчание, за свою
нерасторопность � прошу извине�
ния. Подводят зрение и голова. В
настоящее время я уже выписалась
из своего шлакового и аварийно�
сыпучего дома, в котором прожила

рый и способна взбугриться, словно
под давлением формировавших ве�
ков.

Достоевским замечено:
"Не люби ты меня, а полюби ты

моё" � вот что вам скажет народ, если
захочет  удостовериться в искренней
вашей любви к нему". Вот эта жизнь
в "своем", эта невидимая крепость,
эта духовная и нравственная "утварь"
национального бытия и есть мерило
народа.

Так что осторожнее с обвинения�
ми народу � они могут звучать не по
адресу. Народ, в сравнении с насе�
лением, быть может невелик числом,
но это отборная гвардия, в решитель�
ные часы способная увлекать за со�
бой многих.

Всё, что могло купиться на дол�
лары и обещания,� купилось; всё, что
могло предавать,� предало; всё, что
могло согласиться на красиво�унизи�
тельную и удало�развратительную
жизнь, � согласилось; всё, что могло
пресмыкаться,� пресмыкается. Оста�
лось то, что от России не оторвать и
что Россию ни за какие пряники не
отдаст.

Её, эту коренную породу, я назы�
ваю "второй" Россией, в отличие от
"первой" принявшей чужую и срам�
ную жизнь. Мы несравненно богаче:
с нами � поле Куликово, Бородинс�
кое поле и Прохоровское, а с ними �
одно только "Поле чудес".

За все Ваши добрые дела – благодаримЗа все Ваши добрые дела – благодаримЗа все Ваши добрые дела – благодаримЗа все Ваши добрые дела – благодаримЗа все Ваши добрые дела – благодарим
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Грешневикову А.Н.
Уважаемый Анатолий Николае�

вич! С огромной благодарностью к
Вам обращаюсь я, Татьяна Викто�
ровна, и вся моя семья, с благо�
дарностью, что не оставили нас в
беде один на один. Если бы вы не
похлопотали об оказании нам ма�
териальной помощи, то мы бы так
и жили � одни со своим горем. Пос�

ле того, как сгорела наша квартира,
и мы получили, благодаря Вам, 100
тысяч рублей, у нас появился реаль�
ный шанс улучшить нашу жизнь.

Анатолий Николаевич, нам уже
делают ремонт. Огромное спасибо за
это Солдатову В.В. Пожар унес все,
что у нас было нажито за многие годы.
Но благодаря Вам мы сможем купить
самое необходимое для жизни.

Спасибо, что не оставили нашу

беду без внимания.
Вы помогли нам в самый тяже�

лый и нужный момент.
Дай Бог Вам и Вашей семье

здоровья, благополучия, процвета�
ния. Благодарим за все ваши доб�
рые дела.

Семья ХОМЯКОВЫХ,
Некоузский р�он,

п. Октябрь,
ул. Комсомольская.

Приглашаем в гостиПриглашаем в гостиПриглашаем в гостиПриглашаем в гостиПриглашаем в гости
Уважаемый Анатолий Николаевич!
Сердечно благодарим Вас за помощь в сложной ситуации нашей семье.
Мы рады Вам сообщить, что мы восстановились после пожара и приглашаем Вас посетить нашу мастерскую

в любое удобное для Вас время.
Владимир и Юлия ТОПОРКОВЫ, п.Петровск, Ростовский р�он.

Побольше бы таких депутатовПобольше бы таких депутатовПобольше бы таких депутатовПобольше бы таких депутатовПобольше бы таких депутатов
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Грешневикову А.Н.
Уважаемый Анатолий Николае�

вич!
Вновь и вновь поздравляю Вас

и Вашего помощника Хомутова С. с
победой на выборах. На избира�
тельном участке я наблюдала, как
рыбинцы подходили к урне с бюл�
летенями и, крестясь, моля Бога,
чтобы прошла партия СПРАВЕДЛИ�
ВАЯ РОССИЯ, опускали свой "го�
лос". Это было не единожды.

Народ Вас очень любит, уважа�
ет, доверяет. Когда я увидела при
подсчете голосов большую, самую
большую кучу бюллетеней, отдан�
ных за СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ,
то моя душа возрадовалась. Радо�

валась не только я, честное слово, но
и многие члены комиссии. Я видела,
когда объявили, что 301 бюллетень,
то есть, большинство, отдан за Вас,
все они улыбались, прозванивали на
другие избирательные участки. А там
то же � победа за вами! Везде наша
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ была на 1
месте! Это была благодать Божия!

Дорогой наш Анатолий Николае�
вич! Большое Вам спасибо за все, что
вы делаете для людей труда. Вы по�
нимаете нужды народа, письма и
просьбы наши не откладываете в дол�
гий ящик, всегда спешите на помощь.
Вас Бог вознаградит! Ангелы Вас ох�
раняют. Берегите себя, пожалуйста.
Мы за Вас молимся.

Благодаря Вашей доброй душе �

я хожу на своих ногах. Вы несколь�
ко раз помогли с лекарственным
обеспечением. Благодаря Вам я
ездила в санаторий. Побольше бы
на нашей земле таких Грешневико�
вых, мы бы все лучше жили!

Часто хожу по улицам Рыбинс�
ка и вспоминаю, каким он раньше
был � крупным промышленным цен�
тром. Сейчас вижу другое � закры�
тые предприятия, нищие и озлоб�
ленные люди, заросшая бурьяном
земля. После таких картин иду в
церковь и молюсь за спасение Рос�
сии.

Низкий Вам поклон!
СМИРНОВА

Нина Андреевна,
г. Рыбинск.

Теперь не в аварийном доме живу...Теперь не в аварийном доме живу...Теперь не в аварийном доме живу...Теперь не в аварийном доме живу...Теперь не в аварийном доме живу...
59 лет. Прописалась по улице Фев�
ральская, на солнечной стороне, с
балконом.

Мне 82 года. Ветеран труда. Ра�
ботник тыла. Вдова ветерана войны.
Муж защищал родину, имел ранения.
Прошел всю войну. Закончил ее в
Германии. Работал до последнего
дня. И я всю сознательную жизнь ра�
ботала на производстве. Никогда мы

ничего ни у кого не просили. Но, на�
верное, пришло время,  здоровье
уходит, сил, можно сказать, нет.

Анатолий Николаевич, спасибо
Вам и спасибо Вахрукову за по�
мощь. Теперь я могу жить в чело�
веческих условиях.

МИШИНА
Фаина Дмитриевна,

г.Ростов.

Известный писатель�натуралист,
ведущий телепередачи "В мире жи�
вотных" Н.Н. Дроздов наградил наше�
го депутата Госдумы РФ, эколога А.Н.
Грешневикова медалью "За доблес�
тный труд". Эта награда учреждена
совместно с Комиссией по обще�
ственным наградам, которую возглав�
ляет председатель Союза писателей
России В.Н.Ганичев. Вручается эта
высокая награда за реализацию "со�
циальных, воспитательных, благотво�

Две награды депутатуДве награды депутатуДве награды депутатуДве награды депутатуДве награды депутату
рительных, культурных проектов и
программ".

В минуты чествования писатель�
эколог Анатолий Грешневиков заявил,
что для него важна не медаль, как
таковая, а оценка его работы со сто�
роны профессионального сообще�
ства, тех людей, кто всю жизнь по�
святил делу охраны природы. В че�
реде высоких наград, полученных
депутатом за экологическую деятель�
ность, он отмечает также и недавний

диплом Лауреата конкурса "Рацио�
нальное природопользование и охра�
на окружающей среды � стратегия
устойчивого развития России в ХХI
веке", врученный ему министром
природных ресурсов и экологии Ю.П.
Трутневым.

На днях отмечен труд нашего эко�
лога�земляка и Международной ака�
демией общественных наук. Ему вру�
чен Диплом члена�корреспондента
Академии.   Николай ПАНАСЕНКО.

На снимке: Анатолий ГРЕШНЕВИКОВ и Валентин РАСПУТИН.

ТАК РАБОТАЕТ ДЕПУТАТ ГД РФ А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ

У российской сборной по хок�
кею долгожданная заслуженная по�
беда. Они � чемпионы мира.

Депутат Государственной Думы
России Анатолий Грешневиков по�
здравил от имени всех борисоглеб�
цев хоккейную команду с таким впе�
чатляющим результатом, с побе�
дой, которая объединяет нацию, а
также вселяет надежду на дальней�
шие успехи. Кроме того, депутат
подержал в руках кубок чемпионов,
и сфотографировался с ним вмес�
те с легендарным  хоккеистом Вла�
диславом Третьяком.

Наши хоккеисты � чемпионы.
Они растут и в Борисоглебе

Валентин РАСПУТИН:
Так как сегодня В.А.Третьяк не

только звезда хоккея, но и первый
заместитель председателя Комите�
та Госдумы по спорту, то А.Н.Греш�
невиков обсудил с ним план мероп�
риятий по предполагаемому стро�
ительству в п. Борисоглебский физ�
культурно�оздоровительного комп�
лекса (ФОК) и, прежде всего, по
изысканию источников финансиро�
вания данной стройки.

На снимке: кубок чемпионов
мира по хоккею в руках

В. ТРЕТЬЯКА и
А. ГРЕШНЕВИКОВА.


